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Überraschung auf Lanzarote 
 

Kegelclub "SCHÜRZENJÄGER" aus Rotthausen treffen Pedro Campos 
 

Die "Schürzenjäger" aus Rotthausen trafen bei ihrem diesjährigen Kegelausflug im Mai auf der 

Insel Lanzarote rein zufällig im Hotel Lanzarote Park einen Rotthauser Jungen. Der Kellner, der den 

Kegelverein bediente, offenbarte sich als Gelsenkirchener und darüber hinaus als Rotthauer Junge 

spanischer Herkunft. 

Er wurde im ehemaligen Marienhospital in der Kirchstraße geboren. Die Überraschung war groß 

3200 Km von zu Hause einen Gleichgesinnten zu treffen. Insgesamt hat Pedro Campos 17 Jahre in 

Gelsenkirchen gewohnt. In der Steinfurtstraße 21, in der Beethovenstraße, kurz in Ückendorf und 

dann wieder auf der Rotthauser Straße. Seit Juli 2016 arbeitet er in der Iberostar Kette im 

Lanzarote Park und wohnt mit seiner Frau und 2 Söhnen an der Playa Blanca.  

Auf diesem Wege möchte Pedro die Spanische Gastarbeiterkolonie und auch ganz Rotthausen sowie 

seine Schwester und enge Verwandte in näherer Umgebung grüßen.  

Sein besonderer Wunsch, bei einem Besuch auf Lanzarote möge seine Schwester ihn bitte den 

Statdspiegel mitbringen. 

Ansonsten wünschen die "Schürzenjäger", Gerd, Brigitte, Uwe, Karin, Karsten, Ulla sowie Lothar und 

Barbara weiterhin viel Erfolg im Lanzarote Park und alles Gute. 

 
Die Schürzenjäger 

 

 
 

Prächtige Urlaubsstimmung und schon gut erholt auf 
Lanzarote. Der Kegelclub mit Pedro dem „Ex-Rotthauser“ 
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Braucht Europa einen neuen Sozialisten??? 
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Es ist so, als haut Dir der eigene Mitspieler eins vor die 
Sticken! 
 

Sieghard Tinibel Robin Urbach Wir brauchen einen Neuen... einen 

neuen Zeitgeist mit mehr Selbstbewusstsein aller Nationen in der EU für sich 
selbst. Gehen wir einmal davon aus, dass die Begehrlichkeiten der Muslime in 
Deutschland zu leben, alleine auf den Tatsache beruhen, weil diese Menschen 
eine Alternative für ihr ziemlich eingeengtes Leben suchen. Alle Spekulationen 
nach dem Warum sind müßig. Tatsache ist die Dekadenz, die das Deutsche 
Volk befallen hat und dadurch ziemlch wehrlos macht. Entstanden durch Luxus 
und Planlosigkeit ist kaum noch jemand in der Lage sich selbst zu organisieren. 
Also übernehmen diese Organisation auch mehr und mehr die Maschinen und 
Computer. Die Eingereisten werden nach kurzer Zeit gleich mit verwaltet. Eine 
Handvoll Menschen kommen damit klar - z. B. auch diejenigen die den Luxus 
und die damit verbundene Dekadenz suchten. Noch merkt keiner wirklich, dass 
es in den Untergang führen wird... ob langsam oder schneller... weiß keiner 
wirklich. Die Geschichte hat es uns gelehrt. Hochkulturen sind an der eigenen 
Faulheit und Bequemlichkeit gestorben... mal sehen wie es mit Europa wird. Im 
Moment betrügen sich alle Europäer gegenseitig lustig weiter, und merken 
dabei gar nicht, dass der Vorteil des Einen eine Schwächung des "Kameraden", 
also in diesem Fall des anderen Mitgliedstaates der EU bedeutet. Das ist so zu 
vergleichen, als würde der eigenen Mann in einer Fußballmannschaft, dem 
Mannschaftskameraden eins vor die Knochen hauen. Vielleicht kommt dieses 
Bild besser an. In dem Moment wo Merkel - oder besser gesagt die Deutsche 
Regierung - jede Menge Flüchtlinge zu den Doppelpasszöglingen ins Land holt, 
umso mehr wird der gemeinsame Europäische Gedanke geschwächt. Man kann 
den Briten nur gratulieren für ihre Entscheidung... allerdings werden sie damit 
nicht glücklicher, denn auch in GB ist Dekadenz ohne Ende vorhanden... mit 
Flucht kann man diese nicht ausgleichen... 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
1 
· 10 Std. 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/robin.urbach?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203643485123906&notif_t=like&notif_id=1498252267435385
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203643485123906&notif_t=like&notif_id=1498252267435385
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203643485123906&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203643485123906&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203643485123906&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&reply_comment_id=10203643485123906&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
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Robert Becker hat einen Link in der Gruppe „Politforum: Wir lassen 
uns nicht abschaffen!“ geteilt. 
14 Std. ·  

Ich habe eine andere Sendung gesehen. Die Muslima mit 
Kopftuch hat sehr deutlich ihre Ansichten vorgestellt, ich bin 
noch fester davon überzeugt, dass ich diese Weltanschauung verachte 

und ablehne. Ich fordere sie und ihresgleichen auf, in die angestammte Heimat 
zurückzukehren und uns in Frieden zu lassen! Ich werde jedenfalls alles dafür 
unternehmen. 

 

 
 
Muslima über Terror: „Was habe ich diesen mit durchgeknallten Vollidioten zu 
tun!?“ 
Maischberger lässt in ihrem ARD-Talk über eine uralte Frage nachsinnen: Ist 
Religion sozialer Kitt oder Sprengstoff? Die islamistischen Terroranschläge der… 
focus.de 
Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
83 83 

https://www.facebook.com/robert.becker.16100?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1895160480757665/
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1895160480757665/
http://www.focus.de/kultur/kino_tv/focus-fernsehclub/tv-kolumne-maischberger-was-habe-ich-mit-diesen-durchgeknallten-vollidioten-zu-tun_id_7247615.html
http://www.focus.de/kultur/kino_tv/focus-fernsehclub/tv-kolumne-maischberger-was-habe-ich-mit-diesen-durchgeknallten-vollidioten-zu-tun_id_7247615.html
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.focus.de%2Fkultur%2Fkino_tv%2Ffocus-fernsehclub%2Ftv-kolumne-maischberger-was-habe-ich-mit-diesen-durchgeknallten-vollidioten-zu-tun_id_7247615.html&h=ATMXUMBGYCKgCvNPI642hUK_LwPwN_6UQOVZtlc2EnAyW7Y85ivEXpmuS0l8mOXMB0eHwP8uYWs_iYoanPbO034I5lVFq3fBeai_fkHp6P8OGFpPPiQkpVQqJ4M-EEg-A8084KSsk1g&enc=AZPsQUnSmZC3BIQx-2Wvpbwq5jDUlSRebZRjyNaN0rcp9Zg8L5g-7M-S7RC3ryQSEQLwdc8CeKuLznVERMu2A8J10lhl-McbV9qSNwQBrQVASIamn9YU6hJBrIVrHllx2uYuopQ7-txYSjVKtVEAp1FKr6O4ku9uvtmpef9CmKAwmjA9zlGvvMZTIQeY0BIdK3ZZlw9Ex5fK0HF1Nv8xtW4B&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.focus.de%2Fkultur%2Fkino_tv%2Ffocus-fernsehclub%2Ftv-kolumne-maischberger-was-habe-ich-mit-diesen-durchgeknallten-vollidioten-zu-tun_id_7247615.html&h=ATMXUMBGYCKgCvNPI642hUK_LwPwN_6UQOVZtlc2EnAyW7Y85ivEXpmuS0l8mOXMB0eHwP8uYWs_iYoanPbO034I5lVFq3fBeai_fkHp6P8OGFpPPiQkpVQqJ4M-EEg-A8084KSsk1g&enc=AZPsQUnSmZC3BIQx-2Wvpbwq5jDUlSRebZRjyNaN0rcp9Zg8L5g-7M-S7RC3ryQSEQLwdc8CeKuLznVERMu2A8J10lhl-McbV9qSNwQBrQVASIamn9YU6hJBrIVrHllx2uYuopQ7-txYSjVKtVEAp1FKr6O4ku9uvtmpef9CmKAwmjA9zlGvvMZTIQeY0BIdK3ZZlw9Ex5fK0HF1Nv8xtW4B&s=1
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1895160480757665&av=100001664799607
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14 Mal geteilt 
Kommentare 

 
Ingolf Henke ....frag mich eh,warum man solch Leute einlädt 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
7 

· 13 Std. 
Entfernen 

 
Karen Hennings Frag ich mich aber auch! 
Gefällt mir 
· Antworten · 12 

 
Entfernen 

 
Alexander Frohburg  
 

 
 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 2 Std. 
Entfernen 

 
Alexander Frohburg Diese Frau Hübsch will die Schrecken des Islams 
zu einer theoretisch/hypothetischen Erscheinung machen! 

https://www.facebook.com/shares/view?id=1895160480757665
https://www.facebook.com/ingolf.henke?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1895160480757665_1895212294085817&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1895160480757665_1895212294085817&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1895160480757665_1895212294085817&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1895160480757665/?comment_id=1895212294085817&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/karen.hennings.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1895160480757665/?comment_id=1895212294085817&reply_comment_id=1895237037416676&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/alexander.frohburg?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2320841601474485&set=p.2320841601474485&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2320841601474485&set=p.2320841601474485&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1895160480757665_1895557437384636&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1895160480757665_1895557437384636&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1895160480757665_1895557437384636&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1895160480757665/?comment_id=1895557437384636&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/alexander.frohburg?fref=ufi
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Aber ich denke an die vielen Einzelschicksale, die Eltern, die 
mitansehen müssen, wie ihre Kinder entführt oder gequält werden - 
unsere Kinder, die dann als Waisen in einer feindseligen Welt ihr Leben 
fristen müssen! 
...für diese Menschen gibt - oder hat es dann ein "zu spät" gegeben! 
Und die Vorstellung, so etwas wird meiner Familie mal passieren, 
schnürt mir die Kehle zu! 
Ich weiß wirklich nicht mehr, wie diese Entwicklung noch aufzuhalten, 
oder wenigstens zu lenken wäre, solange Lügner undHeuchler, wie 
Hübsch und Mazyek weiter in Deutschland ihren Mörderreligion 
verbreiten können! 
Mit dem Islam kommt so viel ungezügelte Kraft, Erbarmungslosigkeit 
und Gewalt auf Europa zu - damit wird der Kontinent einfach 
niedergewalzt! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 1 Std · Bearbeitet 
Entfernen 

 
Ursula Müller ich sage es jetzt nochmal: Islamistentum ist 
Verbrechertum. Das beweisen die doch jeden Tag. Weltweit. 
22.03.2017, 17:30 | 01:18 Min. | FOCUS Online/Wochit ...Mehr 
anzeigen 
 
 
 
Kein Europäer mehr sicher - Erdogan spricht unerhörte Warnung aus - 
Video 
Der türkische Präsident Erdogan hat im Streit mit… 
focus.de 

 
 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1895160480757665_1895561554050891&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1895160480757665_1895561554050891&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1895160480757665_1895561554050891&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1895160480757665/?comment_id=1895561554050891&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010836361429&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
http://www.focus.de/politik/videos/tuerkischer-praesident-wuetet-erneut-kein-europaeer-mehr-sicher-erdogan-spricht-unerhoerte-warnung-aus_id_6820521.html
http://www.focus.de/politik/videos/tuerkischer-praesident-wuetet-erneut-kein-europaeer-mehr-sicher-erdogan-spricht-unerhoerte-warnung-aus_id_6820521.html
http://www.focus.de/politik/videos/tuerkischer-praesident-wuetet-erneut-kein-europaeer-mehr-sicher-erdogan-spricht-unerhoerte-warnung-aus_id_6820521.html
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.focus.de%2Fpolitik%2Fvideos%2Ftuerkischer-praesident-wuetet-erneut-kein-europaeer-mehr-sicher-erdogan-spricht-unerhoerte-warnung-aus_id_6820521.html&h=ATNwLzGVlpe3jkjeemmGJt4hI55XJMgU9voRM4yeKSzAWM57M7GtAaKkiM5D8FXE6pRLiIUpY4i5dpv4sqNjsdQy7MwRGZma4IB26aKZw9VZ9yL1cHqPHSwcYbsccnozErv37_BXSLY&enc=AZMghUZwpOyKQHhLo3mVfP3APIyUNAIa2pbuJUJIhkqy3FWkCMJxongAMvgX0vZ5ap5_HI2zHEQE60xlaLpETP1SSOhH44nGD77JoZTfhnzjIfPRQ-TNBBG1wDqGrG0OPfOprPN-gnjtWLHxbTQUNBnnUdrNy6gzgpGg4Z9b5W0x_w&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.focus.de%2Fpolitik%2Fvideos%2Ftuerkischer-praesident-wuetet-erneut-kein-europaeer-mehr-sicher-erdogan-spricht-unerhoerte-warnung-aus_id_6820521.html&h=ATNwLzGVlpe3jkjeemmGJt4hI55XJMgU9voRM4yeKSzAWM57M7GtAaKkiM5D8FXE6pRLiIUpY4i5dpv4sqNjsdQy7MwRGZma4IB26aKZw9VZ9yL1cHqPHSwcYbsccnozErv37_BXSLY&enc=AZMghUZwpOyKQHhLo3mVfP3APIyUNAIa2pbuJUJIhkqy3FWkCMJxongAMvgX0vZ5ap5_HI2zHEQE60xlaLpETP1SSOhH44nGD77JoZTfhnzjIfPRQ-TNBBG1wDqGrG0OPfOprPN-gnjtWLHxbTQUNBnnUdrNy6gzgpGg4Z9b5W0x_w&s=1
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Anmerkung zu Wahlsonntagen in der BRD 
 
In der heutigen Zeit ist es nicht einfach für Politiker aller Couleur ein Land zu regieren, wenn 
alle Welt der unumschränkten Globalisierung den Weg ebnen will. Koste es was es wolle. 
Selbst wenn dabei die angestammten Werte der Nation in Sport und Kultur baden gehen. Doch 
nicht nur das. Es ist zunehmend zu bemerken, dass Lüge und Diebstahl auf allen Ebenen der 
Gesellschaft zunehmen. Ausgerechnet im Informatikzeitalter wo mit Leichtigkeit jede 
Falschaussage nachgewiesen werden kann, kommt sogar die Judikative, als die Dritte Kraft im 
Staate, sich auf die Seite derer zu schlagen, die nachweislich unehrliche Spielchen betreiben, 
weil zuvor schon Legislative und Executive versagt haben.   
 
Und nach der NRW – Wahl bildet sich eine neue Regierung in Düsseldorf. Endlich wird dann 
unter schwarz-gelb dann wohl auch auch das Justizministerium neu besetzt, denn selbst wenn 
Herr Kutschaty immer wieder auf eine neue Rechtssicherheit, die in Europa anzustreben sei, 
hingewiesen hat, konnte er aber nicht die Machenschaften der Doppelpassbürger und 
Erdogantreuen in den Griff bekommen. Augenscheinlich hat das HGB in der Deutschen 
Rechtsprechung keinen Platz mehr bei einer Urteilsfindung zur Ahndung von Verfehlungen im 
Kaufmännischen Bereich.    
 

Olaf Severin da ist aber jemandem das Lachen vergangen: 
 

 
 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 1 Std 
 

 
Sieghard Tinibel hat geantwortet · 1 Antwort 
 

 
Sieghard Tinibel Wollen wir es einmal so sagen... Hochmut kommt immer vor dem Fall!. 
Man hatte mich hier vor Ort in Gelsenkirchen, aus den Reihen der SPD als Nazi betitelt. 
Umso mehr fühle ich mich durch den Aufschwung der FDP bestätigt. Totgeglaubte leben 
bekanntlich etwas länger. Ich denke so wird es auch mit meinem Lebenswerk im Sport - 
dem Gelsenkirchenmarathon - ähnlich verlaufen... Allen ein herzliches "Glück Auf!" dazu... 
möge diese nächste Übung auch gelingen! Bin nur noch gespannt darauf, ob alle 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100010082228747&fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=456988381313899&set=p.456988381313899&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=456988381313899&set=p.456988381313899&type=3
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1775051612510368_1775331779149018&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1775051612510368_1775331779149018&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1775051612510368_1775331779149018&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775331779149018&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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Wahlberechtigten es so langsam kapieren, dass jede Stimme zählt... ich denke es sind 
immer noch höchstens 60 % die sich zu den Wahlurnen gerufen fühlen! 
 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 1 Std 

 
Marcus Coupso Sieh es als Bestätigung, wenn rote und grüne Socken dich beschimpfen, 
weißt du, dass du alles richtig gemacht hast! 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std 

 
Sieghard Tinibel Marcus Coupso Danke lieber facebooker für die aufmunternden Worte, 
aber der Sport um den es mir geht, geriet dabei ins Hintertreffen und zwar so sehr, dass 
der kleine Verein der die Veranstaltung Gelsenkirchenmarathon getragen hatte, auch ins 
Hintertreffen geriet - was mit Politik nicht viel zu tun haben sollte. Leider können die 
meisten roten Socken sich aber nur über den Sport Gehör verschaffen. Deswegen denken 
hier in Gelsenkirchen auch sehr viele Wähler, dass der FC Schalke eine Partei sei. Das kann 
man den Leuten nicht einmal verübeln, denn viele kleine "Unterhäuptlinge" suggerieren es 
in ihren Bekanntenkreisen den Leuten... Alles Gute weiterhin für unser Land.... 
Gefällt mir 
· Antworten · 7 Min · Bearbeitet 

 
Sieghard Tinibel Ich will hoffen, dass sich auch etwas im Justizministerium unseres Landes 
ändert, denn man hat mir von dort kein Gehör geschenkt, als man mich lauthals 
verunglimpfte. Es wurde nur gedroht, dass es so kommen könnte und ich am anderen 
Ende des Tisches sitze. Man meinte wohl, dass ich dann nicht zeugenschaftlich geladen 
würde, sondern wohl auf der Anklagebank Platz nehmen könne... Seitdem bin ich etwas 
ruhiger geworden, obwohl solch ein Rufmord ganz schön reingeht, in die aufrichtige Seele 
eines unbescholtenen Bürgers. Aber die SPD musste ja dem Ortslobbyisten in den 
Allerwertesten kriechen... Kann ja sein, dass sich da etwas ändert, wenn die Regierung neu 
gebildet wird... hier ein Video zu den Dingen von heute... 
https://www.youtube.com/edit?o=U&video_id=J7y29SGQLDo 
YouTube 
Ibahagi ang iyong mga video sa mga kaibigan, kapamilya, at sa mundo. 
accounts.google.com 
Gefällt mir 
· Antworten · Vorschau entfernen · Gerade eben   
 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1357979970934150&set=p.1357979970934150&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1357979970934150&set=p.1357979970934150&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1357979970934150&set=p.1357979970934150&type=3
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1775051612510368_1775339502481579&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1775051612510368_1775339502481579&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1775051612510368_1775339502481579&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/marcus.coupso?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&reply_comment_id=1775347499147446&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/marcus.coupso?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&reply_comment_id=1775358695812993&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fedit%3Fo%3DU%26video_id%3DJ7y29SGQLDo&h=ATNX-BDBKyjXnOIgtvjMee8_oqslwp3PBrKO9M7yAw4XYj-VF3qtduaF_barrmtmGpecM_OFWWXrDabOp661Sa2pDRwHciE_AuBwGe5wWl5k23icjsTeZfO9dF46sVwlNp0pWr2jrQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fedit%3Fo%3DU%26video_id%3DJ7y29SGQLDo&h=ATORtHCk6i4z7JX5jP6JQCkbVye4tDE7t5nGokcOHrRgwTSEEX29LBrdx3mxhAYz6sFhmpNIrzDrvYqPS0bSXpAH4kwKyCTVOQy9ElTEt6RWF1IsWyDwdIetqfDNvYrhqwU4H3jWRg&enc=AZNgdJ79CF71BCMp9_mIrUrHm_8rX-AyrvoQpnV4ltuTmbIheHa-wPPSmxtRZcMRoFb5YRQFyarh1XV4yp_HLvrWojdPDQH_2rxtUPi3a3RRUcHUr9tGcbpprq-LpLFdJYfblgxbyg6mfzdfgHngPbPZMFrOG-ie8u8hEpkcQqkZxA&s=1
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&notif_t=like&notif_id=1494788302759351
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1775051612510368?comment_id=1775339502481579&reply_comment_id=1775434449138751&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
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Freddy Adams  an 45884 Gelsenkirchen - Rotthausen 
23 Std. ·  

Kann das sein, dass ein Katzenfänger in seinem Wagen auf der Steelerstr. entlangfuhr? 
War eine Art Kleinbus mit Aufschrift. Habe den nur noch kurz von der Seite gesehen.  

 
 
Freddy Adams Und der Wagen hatte ein Klever (Kle) Kennzeichen und hatte etwas von 
einem Tierheim Weeze oder so ähnlich, drauf stehen. War schon ziemlich dunkel ☹ .. 

Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 23 Std. 
Entfernen 

 
Ramona Böhmer Das sind keine tierfänger glaub ich nicht bestimmt welche die katzen und 
hunde essen ich kenne leute die vermissen ihre katzen svhon was länger kann doch nicht 
sein das so viele tiere verschwinden 
Gefällt mir 

https://www.facebook.com/freddy.adams.54?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?ref=nf_target&fref=nf
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1075558529254900/
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1075558529254900_1075622829248470&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1075558529254900_1075622829248470&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1075558529254900_1075622829248470&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1075558529254900/?comment_id=1075622829248470&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ramona.bohmer.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/
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· Antworten · 22 Std. 
Entfernen 

 
Freddy Adams Aha, dann mal guten Appetit! � .. Na klar fahren die schon immer durch 

die Gegend, was ja auch meine Berichte widerspiegelt! Es werden mittlerweile über 3000 
Katzen vermisst. Nur mal zur Info! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 22 Std. 
Entfernen 

 
Sieghard Tinibel Bunt ist eben besser als schwarz-weiß! Wenn das die einzigen 
Merkwürdigkeiten bleiben in unserer kommenden Gesellschaft, dann haben wir noch Glück 
gehabt! Meine ich, angesichts der hier Fuß fassenden Gewohnheiten, bisher nicht 
gekannten Brauchtums unserer Gäste! Es gibt Tierschützer, die ganz andere Geschichten 
erzählen können ... wie z. B. die Tochter des "Schwatten". Schalker Rechtsaußen der 
Meistermannschaft von 1958! Also heißt es Augen auf im "Quartier" (Neuer Soziausdruck 
für Stadtteil), damit wir rechtzeitig merken was von der Politik gewünscht wird. Am besten 
wäre es, wenn wir wieder zurückkehren zu den Grundwerten der Deutschen 
Sozialdemokraten, der Freien Demokraten und der Deutschen Christdemokraten. 2019 
bietet sich bei der dann anstehenden Kommunalwahl in NRW die Chance zu zeigen, was 
man von Europas Sozis aller Couleur hält. Macron hat es in Frankreich vorgemacht... Er 
bevorzugt ein Europa mit den Grundwerten eines jeden Landes der EU. Dabei sollte die 
Spaltung der Bevölkerung in rechts und links tunlichst unterbleiben, denn Rechts- wie auch 
Linksparteien haben Wertevorstellungen, die dem gesamten Volke guttun. Vielleicht 
bekommen auch wir in Deutschland bald jemanden, dem die Mauscheleien der 
althergebrachten Parteien zuviel geworden sind. Zu wünsche wäre es... schon allein weil 
Merkel und Schulz mit ihren Glückwünschen an Macron nicht sparsam sind... wüssten sie, 
dass ein Deutscher Macron schon in den Socken steht - um mal wieder einen der beliebten, 
volksverdummenden Fußballerausdrücke zu bemühen - würden sie bestimmt etwas 
sparsamer sein mit ihrem Beifall. Ich persönlich würde solch einen Aufbruch - weit über alle 
Quartiere hinaus - in unserem Deutschland, zum Wohle einer entwicklungsfähigen EU 
begrüßen. Dazu bedarf es keiner korrumpierenden Gesellschaftsteile (Seilschaften) wie sie 
momentan immer deutlicher - nicht nur in unserem Quartier - entlarvt werden. Neben dem 
Geld sollten auch noch andere Werte zählen… Werte wie Nächstenliebe oder wie 
Tierschutz, die den Charakter einer Gesellschaft besser darstellen können, als z. B. ein 
neues Auto. oder Haus! 
Gefällt mir 
· Antworten · 12 Std. 
Bearbeiten 

 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1075558529254900/?comment_id=1075631075914312&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1075558529254900_1075650882578998&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1075558529254900_1075650882578998&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1075558529254900_1075650882578998&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1075558529254900/?comment_id=1075631075914312&reply_comment_id=1075650882578998&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1075558529254900/?comment_id=1075631075914312&reply_comment_id=1076038275873592&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/
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Freddy Adams Was mir durch Zufall auffiel ist das (Du hast es mehrfach abgestritten, mit 
der Affenpartei zu sympathisieren) Du die AfD Storch ja wohl als perfekte Politikerin hälst. 
Machst aber hier auf einen FDP Sympathiesant. Warum stehst Du nicht zu der Wahrheit 
und streitest es immer wieder ab? Denn das hast Du immer in der Vergangenheit getan! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 10 Std. 
 
 
Ich bin nicht im falschen Post... ich denke nur einen Schritt weiter. Wenn jetzt 
augenscheinlich Katzen und Hunde gefangen werden, dann ist das doch wohl eine indirekte 
Folge der bunter gewordenen Gesellschaft. Ich hatte nach meinem Rufmord den 
Führungskräften der Gelsenkirchener SPD angekündigt, dass sie mindestens 5 % der 
Stimmen in Gelsenkirchen verlieren wird... das war vor zwei Jahren. Bis heute hat sich 
keiner für sein Fehlverhalten entschuldigt. Grund genug weiterhin gegen die großen 
Volksparteien zu arbeiten, bis sie ihre Lügen einstellen. Nun kündige ich Dir in dieser 
Beziehung an Freddy, da Du mich ja immer in der rechten Ecke wähnst, dass im September 
zur Bundestagswahl die FDP nochmals um 5 % zulegt. Die Bürger in unserem Bundesland 
sind es leid geworden, andauernd belogen zu werden. Die CDU wird sogar 8 -10 % 
verlieren, weil alle Menschen in der BRD inzwischen schon gemerkt haben, wie sehr die 
beiden großen Volksparteien sich absprechen vor ihren Entscheidungen. Das Hofieren der 
Doppelpassbürger stößt dem Wähler auf. Das bedeutet für mich auch, selbst wenn Lindner 
keinen Bock auf Berlin verspürt, dass die FDP auf 12-15 % kommt. Die Linken werden sich 
auch genau wie die AfD ein dickeres Stück vom Kuchen abschneiden. Ich schätze beide so 
um die 10 %, weil sie sich durch Macron geadelt fühlen. Noch gratulieren Merkel und 
Schulz ihrem "Europapartner", weil sie jetzt noch nicht ahnen können, dass genau in diese 
Europäische Richtung der Zug demnächst abfährt. Lindner kann sich noch in die gleiche 
Richtung bewegen CDU/CSU und die SPD nicht mehr. Zu unbeweglich sind die großen 
Volksparteien geworden, auch weil sie nicht auf die jüngeren Wähler gehört haben. Was 
meinst Du Freddy, wieviel holen Deiner Meinung nach die Frau Storch oder die Frau 
Wagenknecht? Ich will Dir einmal etwas sagen. Bevor man den Sport gegen Doping und 
Drogen durch DJK TuS Rotthausen, motiviert durch Begehrlichkeiten von hochrangigen 
Politikern und Immobilienriesen zerstörte, hatte ich ein eigenes im Versorgungsamt 
Gelsenkirchen zusammengetragenes Adressbuch mit 12.000 funktionierenden E-Mail 
Adressen. Diese unterteilt in drei Kategorien zur Sensibilisierung der Sportler gegen Doping 
und Drogen im Sport - aber nicht aus Machtgelüsten sondern aus echter Fürsorge heraus, 
denn immerhin bearbeitete ich die SchwbG - Akten, die sich auch deswegen nur so 
anhäuften, weil jede Menge Leute darunter waren die durch Alkoholhabusus und 
Nikotinhabusus sowie anderweitigem, übertriebenem Drogenkonsum zum Behinderten 
nach dem Gesetz wurden. In einer Adressliste hatte ich viele Adressen aus allen Ämtern 
der damals noch 16 Bundesländer. Darunter waren Adressen der Polizeibeamten die als 

https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1075558529254900_1076085335868886&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1075558529254900_1076085335868886&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1075558529254900_1076085335868886&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1075558529254900/?comment_id=1075631075914312&reply_comment_id=1076085335868886&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
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Sonderbeauftragte für die Drogenszene von Berlin bis Baden-Baden- Ich mache es kurz - 
es hat alles nichts genutzt - außer, dass schon damals in den Anfängen die Laufsportler 
vermehrt nach Gelsenkirchen kamen zu dem Sport gegen Doping und Drogen. Heute über 
Twitter und facebook erreiche ich auch ohne Smartphone über meine Listen - facebook 
hilft mir, mit twitter und youtube kräftig dabei mit - diese Zeichen gegen Doping und 
Drogen wieder zu erneuern. Nur mit Unterstützung ehrenamtlicher Helfer gelang es ohne 
die Hilfestellungder Politiker die Menschen für den normalen Sport zu sensibilisieren. Wenn 
man die Menschen in diese Richtung führen kann, dann kann man sie auch gegen die SPD 
z. B. aufbauen. Nicht das ich das machen würde, denn es gibt wunderbare Deutsche 
Sozialdemokraten in deren Reihen, mit denen ich mich öfter ausgetauscht habe. Auch in 
Bezug auf Doping und Drogen im Sport. Momentan werde ich abgelenkt von Maischberger 
im Gespräch über drei Weltreligionen – ich mache mal lieber jetzt Schluss... später kann 
man ja mal wieder ein Bischen Politisieren. Ich finde es schade, dass Politiker so wenig 
Charakter besitzen und alle Register ziehen, um an der Macht zu bleiben. Sogar Lüge und 
Korruption so wie  Niedertracht gehören dazu. Sie gehen sogar soweit und machen 
existenzbedrohende Aussagen hinter dem Rücken ihrer vermeintlichen Widersacher... aber 
so etwas lernt man vermehrt als Beamter im öffentlichen Dienst. Bis ich das merkte 
dauerte es eine ganze Zeit... Ganz schlimm sind Beamte in der aktiven Politik... da können 
wir uns das nächste Mal ja drüber unterhalten - Vielleicht kann ja facebook ein Bischen 
mithelfen, dass solche Themen hier vermehrt auftauchen... 
Sieghard Tinibel hat seinen Beitrag geteilt. 
14. Mai um 16:05 

https://www.youtube.com/edit?o=U&video_id=J7y29SGQLDo Ich sehe mich gezwungen 
einen neuen Veranstaltungsverein als e. V. für den Gelsenkirchenmarathon-Cooper, am 
Amtsgericht Gelsenkirchen, in das Vereinsregister eintragen zu lassen. In der heutigen Zeit 
ist es nicht einfach für Politiker aller Couleur ein Land zu regieren, wenn alle Welt der 
unumschränkten Globalisierung den Weg ebnen will. Koste es was es wolle. Selbst wenn 
dabei die angestammten Werte der Nation in Sport und Kultur baden gehen. Doch nicht 
nur das. Es ist zunehmend zu bemerken, dass Lüge und Diebstahl auf allen Ebenen der 
Gesellschaft zunehmen. Ausgerechnet im Informatikzeitalter, wo mit Leichtigkeit jede 
Falschaussage nachgewiesen werden kann, kommt sogar die Judikative, als die Dritte Kraft 
im Staate auf die Idee, sich auf die Seite derer zu schlagen, die nachweislich unehrliche 
Spielchen betreiben, weil zuvor schon Legislative und Executive versagt haben. Das sollte 
von der neu gebildeten Regierung unbedingt überprüft werden... 

Am Cooper-Zeitmesspunkt wird im FIFA WM-JAHR eine 2. Kamera installiert, die dann bei 
der ersten Runde des Park-City-Marathons, alle Platzierungen und Zeiten erfasst, die von 
den teilnehmenden Sportlern auch eine Einstufung in der Tabelle des DFB-Cooper-Laufs 
zulässt. Teilnehmende Sportler aus den Kreisen aktiver Fußballspieler wird empfohlen, 
wenn sie ihre Cooper Werte wissen möchten von Beginn an möglichst viel Tempo – auch 
ruhig in Intervallen vom Schritttempo bis zu längeren und kürzeren Zwischenspurts, ähnlich 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1357656624299818
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/permalink/1201247053337894/
https://www.youtube.com/edit?o=U&video_id=J7y29SGQLDo
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wie bei einem Spiel durchzuführen. Nach der Erfassung der Cooper-Zeit kann dann im 
Jogging Trab versucht werden eine gute Zeit über eine oder mehrere Runden hinzulegen. 
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Bilder vom Wendepunkt im Park vor dem Mahnmal 
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Hier war der angedachte Startpunkt des Holocaust-Mahnmal-Marathons. 
Sieghard Tinibels Vorfahren hatten hier in ihrem Anwesen an der Karl-
Meyer-Straße Naziverfolgte vor ihren Häschern versteckt.  

 
 

 



 

 30 

 
 
Sieghard Tinibel hat Markus Raschegewskis Beitrag geteilt. 

24. April um 17:37 

Die Strecke durch Laufsportparadies, mit der Gelsenkirchener City, dem Kirchviertel und 
dem frühlingsprächtigem Stadtpark motiviert eben besonders. Ab morgen gibt es hier das 
Auswertungsvideo von Bipchip und Track My Race. Unserem Auswertender Informatiker 
Wolfgang Felbermeier sei Dank. Danken will ich an dieser Stelle auch der Gelsenkirchener 
Polizeit, die kaum mit dem hohen Verkehrsaufkommen in der Zeppelinallee gerechnet 
hatte. Dadurch konnte selbst an der Querung kein Zeitverlust entstehen. Allen Helfern ein 
dickes Dankeschön... 

 

 
 
Markus Raschegewski stolz. 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/markus.raschegewski
https://www.facebook.com/markus.raschegewski/posts/1270635753049735
https://www.facebook.com/groups/sieghard/permalink/1364810856920129/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1270631983050112&set=a.138310552948933.28784.100003099674492&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1270631983050112&set=a.138310552948933.28784.100003099674492&type=3
https://www.facebook.com/markus.raschegewski
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23. April um 22:08 

So, hier mein Ergebnis vom heutigen 24. Int. Gelsenkirchener Volkslauf - Holocaust-
Mahnmal-Marathon über die 10,5 km: 
Wenn man bedenkt, dass ich die letzten Wochen erhebliche Probleme mit dem Fuß hatte 
und wenig trainiert habe, ist der 3. Platz gar nicht so schlecht... - was heißt nicht schlecht, 
eigentlich bin ich sehr zufrieden :) 
Corinna ist die 5,25 km gelaufen und hat ebenfalls den 3. Platz in der Wertung belegt, 
obwohl sie noch nicht so lange läuft - jepp, ich bin stolz auf meine "Kleine"!  

 

Freddy Adams 
12 Std. 

Kann das sein, dass ein Katzenfänger in seinem Wagen auf der Steelerstr. 
entlangfuhr? War eine Art Kleinbus mit Aufschrift. Habe den nur noch kurz von 
der Seite gesehen. � 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
3 3 
Kommentare 
11 weitere Kommentare anzeigen 

 
Freddy Adams Und der Wagen hatte ein Klever (Kle) Kennzeichen und hatte 
etwas von einem Tierheim Weeze oder so ähnlich, drauf stehen. War schon 
ziemlich dunkel ☹ .. 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
1 
· 10 Std. 
Entfernen 

 
Ramona Böhmer Das sind keine tierfänger glaub ich nicht bestimmt welche die 
katzen und hunde essen ich kenne leute die vermissen ihre katzen svhon was 
länger kann doch nicht sein das so viele tiere verschwinden 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten · 10 Std. 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1270631983050112&set=a.138310552948933.28784.100003099674492&type=3
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1075558529254900/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1075558529254900&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1075558529254900_1075622829248470&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1075558529254900_1075622829248470&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1075558529254900_1075622829248470&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1075558529254900/?comment_id=1075622829248470&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/ramona.bohmer.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1075558529254900/?comment_id=1075631075914312&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Entfernen 
 

 
Freddy Adams hat geantwortet · 1 Antwort Freddy Adams Aha, dann mal guten 
Appetit! � .. Na klar fahren die schon immer durch die Gegend, was ja auch 

meine Berichte widerspiegelt! Es werden mittlerweile über 3000 Katzen 
vermisst. Nur mal zur Info! 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
1 
· 9 Std. 
 
 Sieghard Tinibel Bunt ist eben besser als schwarz-weiß! Wenn das die einzigen 
Merkwürdigkeiten bleiben in unserer kommenden Gesellschaft, dann haben wir 
noch Glück gehabt! Meine ich, angesichts der hier Fuß fassenden Gewohnheiten, 
bisher nicht gekannten Brauchtums unserer Gäste! Es gibt Tierschützer, die 
ganz andere Geschichten erzählen können ... wie z. B. die Tochter des 
"Schwatten". Schalker Rechtsaußen der Meistermannschaft von 1958! Also heißt 
es Augen auf im "Quartier" (Neuer Soziausdruck für Stadtteil), damit wir 
rechtzeitig merken was von der Politik gewünscht wird. Am besten wäre es, 
wenn wir wieder zurückkehren zu den Grundwerten der Deutschen 
Sozialdemokraten, der Freien Demokraten und der Deutschen Christdemokraten. 
2019 bietet sich bei der dann anstehenden Kommunalwahl in NRW die Chance 
zu zeigen, was man von Europas Sozis aller Couleur hält. Macron hat es in 
Frankreich vorgemacht... Er bevorzugt ein Europa mit den Grundwerten eines 
jeden Landes der EU. Dabei sollte die Spaltung der Bevölkerung in rechts und 
links tunlichst unterbleiben, denn Rechts- wie auch Linksparteien haben 
Wertevorstellungen, die dem gesamten Volke guttun. Vielleicht bekommen auch 
wir in Deutschland bald jemanden, dem die Mauscheleien der althergebrachten 
Parteien zuviel geworden sind. Zu wünsche wäre es... schon allein weil Merkel 
und Schulz mit ihren Glückwünschen an Macron nicht sparsam sind... wüssten 
sie, dass ein Deutscher Macron schon in den Socken steht - um mal wieder 
einen der beliebten, volksverdummenden Fußballerausdrücke zu bemühen - 
würden sie bestimmt etwas sparsamer sein mit ihrem Beifall. Ich persönlich 
würde solch einen Aufbruch - weit über alle Quartiere hinaus - in unserem 
Deutschland, zum Wohle einer entwicklungsfähigen EU begrüßen. Dazu bedarf 
es keiner korrumpierenden Gesellschaftsteile (Seilschaften) wie sie momentan 

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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immer deutlicher - nicht nur in unserem Quartier - entlarvt werden. Neben dem 
Geld sollten auch noch andere Werte zählen… Werte wie Nächstenliebe oder wie 
Tierschutz, die den Charakter einer Gesellschaft besser darstellen können, als z. 
B. ein neues Auto. oder Haus! 
Gefällt mir 
· Antworten · Gerade eben 
 
 

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1075558529254900/?comment_id=1075631075914312&reply_comment_id=1076038275873592&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
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Gefällt mir 
Kommentieren 
18 Du, Rotthauser Jung, Volker Kessler und 15 weitere Personen 
Kommentare 
3 weitere Kommentare anzeigen 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1395144697231452&set=gm.1076218859188867&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1395144697231452&set=gm.1076218859188867&type=3
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1077171932426893&notif_t=group_highlights&notif_id=1497536968696538
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1077171932426893&notif_t=group_highlights&notif_id=1497536968696538
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1076218859188867&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1077171932426893&notif_t=group_highlights&notif_id=1497536968696538


 

 36 

 
Urs Kessler Ich hoffe natürlich, alle Erzählungen irgendwie in den Film ein zu 
arbeiten, damit der Film möglichst authentisch wird! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 10 Std. 
Entfernen 

 
Sieghard Tinibel Das ist ein ziemlich sensibles Thema. Vielleicht kann man so 
nebenbei auch ergründen warum die SPD-Führung mich in Rotthausen als Nazi 
betitelt. Noch heute haben Leute aus Rotthausen ihren Spaß daran. Nach 
meinen Recherchen geht dies seit 15 Jahren so vor sich. Das ist ungefähr exakt 
der Zeitraum, als sich die Erfolge im Rotthauser Sport durch mich als 1. 
Vorsitzenden und Gründer des Gelsenkirchenmarathon - ( Heutiger Holocaust-
Mahnmal-Marathon. Der nächste ist am 22. April 2018) bei DJK TuS zeigten. 
Begehrlichkeiten offenbarten dann später der Bürgerverein Rotthausen mit dem 
Immobilienriesen GfW, die durch den 1. Kassierer Stachorra und dem späteren 
1. Vorsitzenden Johannes Mertmenn im unberechtigten Vereinsausschluss 
meiner Person gipfelte. Damals brachten Berthold und Erwin mit Markus den 
Stein ins Rollen. Die Ironie an der Geschichte ist die Tatsache, dass meine 
Familie, als Nazis betitelt wird, obwohl wir dem Netzwerk zur Rettung 
Naziverfolgter, mit den Evgl. Pastoren Rüter und Käsemann angehörten. 
Käsemann ging in unserem Hause ein und aus, und er taufte mich dann auch in 
meinem Elternhaus. Es war eine Nottaufe, weil ich als Säugling, in einer 
nährstoffarmen Zeit an "Stickhusten" erkrankt war.. Vielleicht kannst Du etwas 
gebrauchen aus diesem Video, Urs !!! Seitdem man mich in Rotthausen Nazi 
nennt, gibt es für mich zwei Sorten Mitglieder in der SPD und in der CDU. Auf 
der einen Seite existieren die verlogenen Sozies aller Couleur, und auf der 
anderen Seite gibt es für mich aufrechte Deutsche Sozialdemokraten wie auch 
Christdemokraten. Meine Recherchen gehen aber weiter... Als Arbeitnehmer war 
ich natürlich Mitglied der SPD, und weil ich so fleißig engagiert war - nicht in der 
Partei aber im Sportverein - ernannte man mich von der SPD Rotthausen unter 
Karl-Heinz-Knieper zum Mitglied, das von Beiträgen befreit war. Jürgen Hendann 
brachte mir gar einen Freundschaftspokal in die Sportklinik Hellersen, als ich 
dort an einer ärgerlichen Meniskussache operiert wurde. Politik im Wandel der 

https://www.facebook.com/urs.kessler.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1077171932426893&notif_t=group_highlights&notif_id=1497536968696538
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1077171932426893&notif_t=group_highlights&notif_id=1497536968696538
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1076218859188867_1076965232447563&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1076218859188867_1076965232447563&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1076218859188867_1076965232447563&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1076218859188867/?comment_id=1076965232447563&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1077171932426893&notif_t=group_highlights&notif_id=1497536968696538
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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Zeit ist sehr facettenreich. 
https://www.youtube.com/edit?o=U&video_id=HVYjoa1Eq28 Mein nächstes 
FLE-Video trägt jetzt im Sommerloch wieder dazu bei, etwas mehr Licht in das 
Dunkel unserer Rotthauser Sportvereine zu tragen. Glaubt mir - auch ohne den 
FC Schalke 04 könnte man täglich die WAZ mit Sportartikeln füllen. 
  

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fedit%3Fo%3DU%26video_id%3DHVYjoa1Eq28&h=ATMtCgOG3B422eyAmaTZ_tV97gZ-XmZscqqZgfXN8bH25my6EWVCNdrEH61Z-oNcClJCLuYJbVYEaY6JOHk5oqsHdFCrmAiUqu07KpW9jCiTAMqse8fwC4lwlprT02cYhYggVPRuaHg
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Sieghard Tinibel Urs Kessler Klar - ohne Frage - Gruß an alle . Ich selbst 
stecke mitten in der Vorbereitung für 2018... das ist ein tagesfüllender 
Job - zumal ich gezungen bin alles wieder neu aufzuspulen. Gut, dass 
ich Rentner bin... 
Gefällt mir 
· Antworten · 17 Min · Bearbeitet 
Bearbeiten 

 
Urs Kessler Dir auch viel Glück! 
Gefällt mir 
· Antworten · 19 Min 
Entfernen 

 
Sieghard Tinibel Danke, sehr freundlich! 

 
 

 

       @Achim7871 4 Std.Vor 4 Stunden  

Wehret den Anfängen! Der Untergang eines einst stolzen, tüchtigen u.  

friedlichen ist mit den beiden garantiert.  

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/urs.kessler.7?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1076218859188867/?comment_id=1077369792407107&reply_comment_id=1081161595361260&notif_t=group_comment_reply&notif_id=1497977717874606
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1076218859188867/?comment_id=1077369792407107&reply_comment_id=1081161595361260&notif_t=group_comment_reply&notif_id=1497977717874606
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1076218859188867/?comment_id=1077369792407107&reply_comment_id=1081155128695240&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1076218859188867/?comment_id=1077369792407107&reply_comment_id=1081161595361260&notif_t=group_comment_reply&notif_id=1497977717874606
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1076218859188867/?comment_id=1077369792407107&reply_comment_id=1081161595361260&notif_t=group_comment_reply&notif_id=1497977717874606
https://www.facebook.com/urs.kessler.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1076218859188867/?comment_id=1077369792407107&reply_comment_id=1081161595361260&notif_t=group_comment_reply&notif_id=1497977717874606
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1076218859188867/?comment_id=1077369792407107&reply_comment_id=1081161595361260&notif_t=group_comment_reply&notif_id=1497977717874606
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1076218859188867/?comment_id=1077369792407107&reply_comment_id=1081161595361260&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1076218859188867/?comment_id=1077369792407107&reply_comment_id=1081161595361260&notif_t=group_comment_reply&notif_id=1497977717874606
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://twitter.com/Achim7871
https://twitter.com/Achim7871/status/875394456140353536
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Im September abwählen, wenn ihre Parteien sich das nicht 
trauen muss der Bürger mit seiner Stimme für Ordnung sorgen. 
 
Oliver Ruhrig hat auf einen Kommentar dazu geantwortet. 

 

 
 
Oliver Ruhrig 
15 Std. ·  

Wegen Ramadan...ja nee, iss klar. 

 

https://www.facebook.com/nc.ruhrighe?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1457289937642596?comment_id=1457295170975406
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe?fref=nf
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe?fref=nf
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1457289937642596
http://www.focus.de/politik/deutschland/groesster-islam-dachverband-in-deutschland-ditib-nimmt-nicht-an-koelner-friedensmarsch-von-muslimen-teil_id_7247225.html?fbc=fb-shares
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„An Ramadan nicht zumutbar“: Ditib sagt Teilnahme an Kölner Anti-
Terror-Demo ab 
Der türkische Islamverband Ditib hat sich kritisch zu der von zwei 
Privatleuten angemeldeten Antiterrordemonstration von Muslimen am 
Samstag in Köln… 
focus.de 
Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
3 3 
Kommentare 

 
Lars Müller Also kann man aus der Absage schlußfolgern, daß die 
DITIB sich mit dem Terror identifiziert und ihn gutheißt. Wer sich nicht 
eindeutig zu unseren Werten bekennt, hat wegen subversiven 
Machenschaften und Schmarotzertum das Land zu verlassen! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 15 Std. 
2 weitere Antworten anzeigen 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.focus.de%2Fpolitik%2Fdeutschland%2Fgroesster-islam-dachverband-in-deutschland-ditib-nimmt-nicht-an-koelner-friedensmarsch-von-muslimen-teil_id_7247225.html%3Ffbc%3Dfb-shares&h=ATPoM6xW3OcaQtGU7k8oGglkEMkKlhu7d53ZJWGZtHwL3DDDeXm_IA_rTZWbNHPf-5SBOR-RtYpzBhk0_YuRCbxtPjh1PaPFqPfMlFFtAQbzSVu5J50bS7YTtdlEB93X28HJdG_wcSo&enc=AZMKnAmgNX7w-jDu9wOL0QB9FZEyn_m6IONKeqwQB_4_yYHFZjq_D__WCguIAfHBR4FgKToCzO1n9G0HRrg6p1MmVgf49wwdCmvp9pJ6qJU09bvRfCKSPF6v74graiZC3P32UbezGrr5h0ogAYbQOzqI5L_ywaqGWQ9px3TNl51f-SkXOlr1fZU9fI2aJPZpY4suewQBuDEm_LgIwZPVH1kW&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.focus.de%2Fpolitik%2Fdeutschland%2Fgroesster-islam-dachverband-in-deutschland-ditib-nimmt-nicht-an-koelner-friedensmarsch-von-muslimen-teil_id_7247225.html%3Ffbc%3Dfb-shares&h=ATPoM6xW3OcaQtGU7k8oGglkEMkKlhu7d53ZJWGZtHwL3DDDeXm_IA_rTZWbNHPf-5SBOR-RtYpzBhk0_YuRCbxtPjh1PaPFqPfMlFFtAQbzSVu5J50bS7YTtdlEB93X28HJdG_wcSo&enc=AZMKnAmgNX7w-jDu9wOL0QB9FZEyn_m6IONKeqwQB_4_yYHFZjq_D__WCguIAfHBR4FgKToCzO1n9G0HRrg6p1MmVgf49wwdCmvp9pJ6qJU09bvRfCKSPF6v74graiZC3P32UbezGrr5h0ogAYbQOzqI5L_ywaqGWQ9px3TNl51f-SkXOlr1fZU9fI2aJPZpY4suewQBuDEm_LgIwZPVH1kW&s=1
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1457289937642596&av=100001664799607
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010580490678&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1457289937642596_1457295170975406&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1457289937642596_1457295170975406&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1457289937642596_1457295170975406&av=100001664799607
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1457289937642596?comment_id=1457295170975406&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
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Oliver Ruhrig Lars Müller Den kann es gar nicht geben. Der Islam ist 
der Islam. 
 

 
 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 15 Std.    
 
 
Sieghard Tinibel 

14 Std. 

https://www.youtube.com/watch?v=QElB6Dv8Xp8 FLE Video in einer 
fast fußballlosen Zeit 

 
 

Gerd Meier Hallo Siegried. Ich habe mir einmal einige Deiner Videos 
angeschaut. Finde ich ein wenig langweilig, da es irgendwie immer nur 
um das Thema geht, daß Dein Lebenwek seit 15 Jahren von vielen 
Einzelpersonen und Institutionen , insbesondere aus Rotthausen, 
zerstört wurde und Rufmord an Dir betrieben wird. Na ja, ich habe auch 
andere Meinungen dazu gehört und möchte deshalb darauf nicht weiter 
eingehen. 2 Fragen hätte ich dennoch: Du betonst immer, dass Du 
DOSB-Sportleher bist. Wieso distanzierst Du dich öffenlich eigentlich 
nicht vom DOSB ???? Seit Jahrzehten wird dort mit Wissen der Führung 
systematisch gedopt und selbst in der heutigen Zeit wird vieles "unter 
dem Teppich" gekehrt und "kleingeredet" . Ein Vorbild für die Jugend ist 

https://www.facebook.com/nc.ruhrighe?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010580490678&hc_location=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1457301547641435&set=p.1457301547641435&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1457301547641435&set=p.1457301547641435&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1457289937642596_1457301617641428&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1457289937642596_1457301617641428&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1457289937642596_1457301617641428&av=100001664799607
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1457289937642596?comment_id=1457295170975406&reply_comment_id=1457301617641428&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1078179665659453/
https://www.youtube.com/watch?v=QElB6Dv8Xp8
https://www.facebook.com/gerd.meier.39?fref=ufi
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der DOSB mit Sicherheit nicht. Du schreibst immer, Du wärst DOSB-
Sportlehrer. Hast Du dafür eine spezielle Ausbildung gemacht ??? Soweit 
ich weiss, kann man beim DOSB, anaog zum Fußball , eine A,B oder C- 
Trainerlizenz erwerben und sich dann sich zum Diplom-Trainer ausbilden 
lassen.Dann wird noch unterschieden zwischen Trainer für Breitensport 
und Trainer für eine bestimmte Sportart. Ein Studiengang zum 
"Sportlehrer" ist mir nicht bekannt. Ich möcht ja nicht besserwisserisch 
klingen, aber Du verwechselst oft einige Dinge: 3Beispiele : der Cooper-
Lauf hat mit KRAFtausdauer rein gar nichts zu tun. SchnellKRAFt wird 
beim Fußball nur in ganz gerigem Umpfang trainiert, da meintest Du 
wohl Schnelligkeitsausdauer. Angeboren ist die GRUNDschnelligkeit, die 
man durch spezielle Trainingmethoden halten bzw. um max. 5 - 10 % 
steigern kann. Den speziellen Begriff "Regeltaktik" kenne ich im Fußball 
nicht und wurde auch bei meiner A-Lizenz Ausbildung nie erwähnt. Ist 
doch klar, daß sich jedwede Taktik innerhalb der geltenden Regeln 
bewegt und man diese zum Teil in die Spieltaktik einbauen kann. Nichts 
für ungut. Grüße Gerd 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 

· 10 Std. · Bearbeitet  
 
 
 

Sieghard Tinibel Na gut Gerd, irgendwie hast Du natürlich auch mit 
diesen Ansichten irgendwo Recht. Das beweist, dass man als Trainer der 
alten Schule heute ohne Ärzte und Physiotherapeuten nicht mehr klar 
kommt, wenn man etwas leistungsbezogener auftreten möchte auf dem 
großen Sportfeld - sprich Fußballplatz.. Als ich meine Lizenz 1978 
erwarb, war von der Dekadenz in der Breite noch nicht so viel zu spüren 
wie heute. Die körperliche Tätigkeit stählte die Kraftausdauer der 
Fußballer am Arbeitspaltz. Das entfällt heute meist, denn es wird meist 
im Sitzen gearbeitet. Das ist natürlich nicht unübel, jedoch muss man 
mehr tun, um auf dem Platz eine akzeptable läuferische 
Kraftausdauerleistung hinzulegen - insbesondere die Mittelfeldspieler der 
damaligen Prägung. Weil ich die Fußballer zu mehr Laufwegen ohne Ball 
animieren wollte, ließ ich mir den DFB-Cooper-Lauf einfallen. Was Dir 

https://www.facebook.com/gerd.meier.39?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1078179665659453_1078251135652306&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1078179665659453_1078251135652306&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1078179665659453_1078251135652306&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1078179665659453/?comment_id=1078251135652306&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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jetzt nicht so plausibel erschein, war Jogi Löw ein Grußwort wert. Aber 
nicht nur ihm, sondern sehr vielen Funktionären. Ich bereite nun auch 
schon ein Video vor, vom Spiel des FC Schalke 04 gegen den HSV, um 
aufzuzeigen, dass es Profis gibt, die gar nicht wissen was Fußball 
bedeuten könnte. An der Körpersprache von Weinzierl kannst Du dabei 
am Rande des Spiels sogar erkennen, dass er spürte, die Mannschaft 
verloren zu haben. Das erkennen aber nur Fußballer die schon mal eine 
Mannschaft geführt haben. Die Aufnahmen die ich von diesem Spiel 
habe, reichen für ein ganzes Fußballlehrbuch - oder sagen wir mal für 3-
4 Kapitel. Z. B. ist bei mir Regeltaktik schon die Art und Weise wie man 
einen Freistoß ausführt und die Ausführung erwartet, wie auch einen 
Eckball oder gar einen Einwurf... Du weißt selbst, dass es bei solchen 
Durchführungen - je nachdem von wo der Ball hereingegeben werden 
soll - verschiedene Grundanordnungen der Mitspieler abgesprochen 
werden müssen. Das sieht man sofort, ob da ein gewisser Erfolgshunger 
vorhanden ist, oder ob die Spieler so zum Ball stehen, als würden sie 
sagen "Wenn d e r schießt, dann wird das sowieso nichts!" Kann man 
auch an der Körpersprache erkennen. Ich hoffe Du weißt als alter 
Fußballer auch ohne Tafel was ich meine... die anderen angesprochenen 
Dinge könnte ich jetzt aus meiner Sicht auch noch versuchen zu 
erklären... allerdings würde das nichts bringen, denn keiner der Spieler 
unserer jetzigen Kreisklasse oder gar Landesliga - so wie bei Dir - 
könnte etwas damit anfangen. aber dennoch hier einmal 
www.fussballkondition.de klick auf die Grußworte ... und falls Du sie 
nicht findest hier das Grußwort vom Jogi - nicht von Deinem damaligem 
Mannschaftskameraden beim FCA, sondern von unserem 
Bundestrainer � Du weißt selbst, wie schwer es ist eine Mannschaft 

aufzurichten die in einem Tief steckt. Ansonsten kann ich alles erklären 
aus meiner Sicht. Den Rufmord kannst Du wohl kaum nachvollziehen, 
denn Du bist nicht betroffen. Die Rotthauser SPD führt seit Jahren 
ehrabschneidende, teilweise sogar existenzbedrohende Gespräche 
(Michael Thomas Fath u.a.) über meine Person - Gut, dass es Menschen 
gibt, die sich deswegen gewundert hatten. Deswegen kam ich erst 
darauf. So bin ich nun bald soweit, die mannigfachen Plausibilitäten 
dabei zu verbinden. Von der SPD über die GfW mit dem Bürgerverein 
und DJK TuS Rotthausen, ziehen sie sich über Jahre hin, mit dem Ziel, 
den Gelsenkirchenmarathon und den DFB-Cooper-Lauf so zu stellen, 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.fussballkondition.de%2F&h=ATMpgD5uxz-9j5h4E-f0jGLWhFE1gtZNeUVqzMDt3tL_QAunV6Clvn4FZC9QgpR7SnRx0qaDKj6aCoaCpIpn-9WFYRLsan8YL8w2p4XiJPi5pHFuwgv6VPMSP-m6448jBuIXCCdFflg
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dass ich - oder sagen wir besser die Sportgesellschaft insgesamt - damit 
nichts mehr gegen Doping und Drogen anfangen kann. Das wird so 
schnell nicht geschehen, denn es gibt genug Kriterien... die ich nicht 
alleine dazu entworfen habe. Leider hatten meine Widersacher 
dermaßen die Sportler - auch die befürwortenden Wissenschaftler - hier 
in Gelsenkirchen davon abgebracht, mir weiterhin dabei zu folgen und 
zu helfen. Zwei klägliche Versuche... mehr war ihnen die Anstrengung 
nicht wert! www.fussballkondition.de . Schade, dass wir Alten jetzt so 
wenig Zeit und Kraft haben uns noch dem Sport gemeinsam zu widmen. 
Man sieht kaum noch einen auf den Fußballplätzen vor Ort. Vielleicht 
trifft man sich ja doch einmal... bis dahin einen schönen Gruß! 
 

 
 
3 
Von Trainern und Sportphysiologen zur Bildung einer geschlossen und 
homogen… 
fussballkondition.de 
Gefällt mir 
· Antworten · Vorschau entfernen · 10 Min 

 
 

Sieghard Tinibel Ja, das stimmt! Danke Dir für die Mitteilung... 
spektakulär ist unser Leben schon genug! So wie dieser kleine Stepke, 
habe ich mich als Kind immer hinter dem Tor aufgehalten... da war bei 
den Handballern von TuS Rotthausen immer was los. Morgens um 
11:...Mehr anzeigen 
 

 
 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.fussballkondition.de%2F&h=ATMSKBFFrjf2Y_JoumjIi1EPfGPAWyOlZI-zQybb_7Kj1299pTRuXjs2t9bSpoiSCwuonVoaYlaemjCKcFv1bok6tbdZOFz8FDl28OYkcXCffTMQKpC8rT8ps_xx3noGohkfsZw7Xxo
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.fussballkondition.de%2F&h=ATMRfQPpODTjTCD6inj1CsBvFIxw0T9NGEV6vhuO6QUiHQyRUQzN_8NtC-1PHxnu7YFf6jRScWpgx4z1Y8NkYD14lINGe3RGpR1orHTBJ23BinSqr3S0kgxA_ZsGOU2wj_3egIgANl8&enc=AZNGlPC_XKJGgfiwu7DJVwR0ldyE68xIjYi8tKH_2LjWySw1YZS91CVA0cRzap4Z7fbs_ZlDeXVlPYVkObB8DUjJ7V0l7fKu6LgLzkWrdTisJ7QpzroeO4eBEqUmnII8lZRIYUmhMXpPjOspQEP46X124xzMSYGJCao6oKZR8uqObg&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.fussballkondition.de%2F&h=ATMRfQPpODTjTCD6inj1CsBvFIxw0T9NGEV6vhuO6QUiHQyRUQzN_8NtC-1PHxnu7YFf6jRScWpgx4z1Y8NkYD14lINGe3RGpR1orHTBJ23BinSqr3S0kgxA_ZsGOU2wj_3egIgANl8&enc=AZNGlPC_XKJGgfiwu7DJVwR0ldyE68xIjYi8tKH_2LjWySw1YZS91CVA0cRzap4Z7fbs_ZlDeXVlPYVkObB8DUjJ7V0l7fKu6LgLzkWrdTisJ7QpzroeO4eBEqUmnII8lZRIYUmhMXpPjOspQEP46X124xzMSYGJCao6oKZR8uqObg&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.fussballkondition.de%2F&h=ATM_1RzU9V0iyZOxopeIzbdo3adM0Mr9nUAq7PWFrTJ_21VsUEmZgfDV0HYz50uwgcUd-pF-cHyhfWQPNoY_gpGVXF_k1S-PHWf-nIxtDd7Bbllt_2dqFrQKvituCx19RhZ1ANF2o8E&enc=AZMYfUpbJ477hOqCJlR4f8Dh7OZCLlOTJw5c8xWWV6E2QZ_waPbVVP1Fphnw7-4bGbAVombRsQioVRfKtjiHJROY571xxRnb1fzQ8mx6sD4j-cJgM5N6A9iKywyHQbM2eTEjF5WavFe8JNDXKKji7pbGR3xCBxXLxeecL_bgdaWzBA&s=1
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1078179665659453/?comment_id=1078251135652306&reply_comment_id=1078623528948400&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1393545880710892&set=p.1393545880710892&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1393545880710892&set=p.1393545880710892&type=3
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Gefällt mir 
· Antworten · 11 Std. 
Bearbeiten 

 
Gerd Ve Keine Antwort ist auch eine Antwort. 
Gefällt mir 
· Antworten · 3 Std. 
Entfernen 

 
Sieghard Tinibel Lieber Gerd Ve, wenn ich Dir antworten wollte, 
könntest Du das sowieso nicht verstehen!!! Es erstaunt mich schon, 
dass Gerd Meier mich kaum verstehen will, obwohl er selbst weiß was 
Kraftausdauer bedeutet, wenn er vorne gefüttert wurde. So kam das nur 
deswegen zu Stande, weil er so starke - mit läuferischer Kraftausdauer 
ausgestattete - Mitspieler in den Vereinen hatte. 
Gefällt mir 
· Antworten · Gerade eben   
 
 
>>>>>>>>>>>>>>>>> 
 
 

Benno Braun hat einen Link in der Gruppe „Politforum: Wir lassen uns nicht 
abschaffen!“ geteilt. 

29 Min ·  

Frau Kaddor spricht vor einer "überwältigenden Menschenmasse" : 500 - 
und die Hälfte deutsche Gutmenschen? Ein grandioser Mißerfolg, wie er 
zu erwarten war. Hätte Erdogan als einladen sollen, dann wären die 
Massen geströmt. 

 
 
 
Demonstration gegen Terror in Köln: Bislang nur rund 500 Teilnehmer 
bei Friedensmarsch 

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1078179665659453/?comment_id=1078280522316034&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/gerd.verse?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1078179665659453/?comment_id=1078544735622946&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1078179665659453/?comment_id=1078544735622946&reply_comment_id=1078625925614827&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100011162708838&hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1896449850628728/
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1896449850628728/
http://www.rp-online.de/nrw/staedte/koeln/bislang-nur-rund-500-teilnehmer-bei-friedensmarsch-aid-1.6888420?utm_source=facebook&utm_medium=referral&utm_campaign=share
http://www.rp-online.de/nrw/staedte/koeln/bislang-nur-rund-500-teilnehmer-bei-friedensmarsch-aid-1.6888420?utm_source=facebook&utm_medium=referral&utm_campaign=share
http://www.rp-online.de/nrw/staedte/koeln/bislang-nur-rund-500-teilnehmer-bei-friedensmarsch-aid-1.6888420?utm_source=facebook&utm_medium=referral&utm_campaign=share
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rp-online.de%2Fnrw%2Fstaedte%2Fkoeln%2Fbislang-nur-rund-500-teilnehmer-bei-friedensmarsch-aid-1.6888420%3Futm_source%3Dfacebook%26utm_medium%3Dreferral%26utm_campaign%3Dshare&h=ATMp7-VLaUOU_yqWk1G3jB-rwvR0DnxtqJ1fBW5w2GjURwEfwsiJHvqpyHXe4QzsdPCTRf6PeSK-e-ghV5H11BFdu029gQziZ_2wzCv8dLgKEf_2PI4OsJBAI75uK5cvQpI8AD0hG80&enc=AZPDr0whZ87aIUkT86X4bjT06dtb2UR19ab-h0tw8lXbAFqyAIiNrdWBD15JCHDsa4a9suzqGRWBKFcVeOh4EP_lHIVBPLNPJ6pVPCi1G7Lc6tvPgmpZWi1Hb6EEQGmmYX-WBoI_pKHHbUBoKxmEKyB9hnAtTMBNY6ci6iBtoyXUOcesG3GPwPRephDWUEI1cVNiF-UjZg72wA6nJAE-6PUb&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rp-online.de%2Fnrw%2Fstaedte%2Fkoeln%2Fbislang-nur-rund-500-teilnehmer-bei-friedensmarsch-aid-1.6888420%3Futm_source%3Dfacebook%26utm_medium%3Dreferral%26utm_campaign%3Dshare&h=ATMp7-VLaUOU_yqWk1G3jB-rwvR0DnxtqJ1fBW5w2GjURwEfwsiJHvqpyHXe4QzsdPCTRf6PeSK-e-ghV5H11BFdu029gQziZ_2wzCv8dLgKEf_2PI4OsJBAI75uK5cvQpI8AD0hG80&enc=AZPDr0whZ87aIUkT86X4bjT06dtb2UR19ab-h0tw8lXbAFqyAIiNrdWBD15JCHDsa4a9suzqGRWBKFcVeOh4EP_lHIVBPLNPJ6pVPCi1G7Lc6tvPgmpZWi1Hb6EEQGmmYX-WBoI_pKHHbUBoKxmEKyB9hnAtTMBNY6ci6iBtoyXUOcesG3GPwPRephDWUEI1cVNiF-UjZg72wA6nJAE-6PUb&s=1
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Am Samstag wollten in Köln Tausende Muslime gegen Terror 
protestieren. Aus ganz Deutschland sollen die Demonstranten anreisen. 
Am Mittag ist noch wenig… 
rp-online.de 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
KommentierenTeilen 
31 Brigitte de Boer und 30 weitere Personen 
3 Mal geteilt 
Kommentare 
3 von 23 
Vorherige Kommentare anzeigen 

 
Brigitte de Boer Wenn überhaupt, wird es eine reine Wahlveranstaltung 
- angemeldet sind: Claudia Roth, Volker Beck, Heiko Maas, Thomas 
Oppermann und sonst auch jede Menge Politiker der Linken, der Grünen 
und sehr viel sonstige SPD, Gewerkschaften und natürlich die 
Kirche....und in der ersten Reihe stehen ein paar Alibi-Kopftücher und 
erklären uns, dass Nix mit Nix zu tun hat und das Ganze nennt sich 
dann: *muslimische Demonstration gegen Terror* und wird uns mit 
Tränchen der Rührung in den Augen von Kleber & Co. als solche 
untergejubelt... � 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
3 
· 15 Min 
Entfernen 

 
Jung Li Was für ein lächerliches Schauspiel. Und unsere Gutmenschen 
beklatschen es noch als gutes Zeichen. Dabei steht doch fest, das es 
den Muslimen gar nicht einfällt, gegen Terrorismus zu demonstrieren. Es 
steht ja im Koran, das der Ungläubige, also wir, zu töten sei. � � � 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
2 
· 14 Min 
Entfernen 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1896449850628728&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=1896449850628728
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/brigitte.deboer.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1896449850628728_1896458163961230&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1896449850628728_1896458163961230&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1896449850628728_1896458163961230&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1896449850628728/?comment_id=1896458163961230&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100007209797392&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1896449850628728_1896458210627892&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1896449850628728_1896458210627892&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1896449850628728_1896458210627892&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1896449850628728/?comment_id=1896458210627892&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/
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Michael Mayer Ja, die Liebe zum Land ist Teil des Glaubens... 
 
Islam ist Eroberung! Mal drüber nachdenken... 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  

2 

· 14 Min 

 
 
>>>>>>>>>>>>>>>>>>> 

 
 

Sieghard Tinibel hat einen Link geteilt. 
12 Std. 

Günter Siebert - Rotthauser Bürger und langjähriger 
Präsident des FC Schalke 04 ist am vergangenen Freitag 
verstorben. https://www.youtube.com/watch?v=JyG2-
Fh4G-w    R. I. P. Günter Siebert 

 

 
 
Das aktuelle Sportstudio vom 16.05.1987 
Günter Siebert zur finanziellen Lage von Schalke 04 am 16.05.87 im ASS. 
youtube.com 
Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
Von 10 gesehen 

https://www.facebook.com/michael.mayer.988?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1896449850628728_1896458237294556&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1896449850628728_1896458237294556&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1896449850628728_1896458237294556&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1896449850628728/?comment_id=1896458237294556&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/permalink/682288988638662/
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/permalink/682288988638662/
https://www.youtube.com/watch?v=JyG2-Fh4G-w
https://www.youtube.com/watch?v=JyG2-Fh4G-w
https://www.youtube.com/watch?v=JyG2-Fh4G-w
https://www.youtube.com/watch?v=JyG2-Fh4G-w
https://www.youtube.com/watch?v=JyG2-Fh4G-w
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/
https://www.facebook.com/ufi/group/seenby/profile/browser/?id=682288988638662&av=100001664799607
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Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Schade Horst Launert - Der einzge Vorsitzende des FC Schalke 
04 mit Fußballverstand. Wenn ich in der Winterpause meinen Jahresurlaub 
antrat - mit Rücksicht auf die ganze Saison war das damals noch so Usus bei uns 
fußballverliebten Spielern und Trainern - hatte ich ihn öfter von Jahr zu Jahr 
getroffen auf GC. Er hatte Manager und Trainer, sowie auch die Spielermanager 
mit ihren Spielern im Griff. Ein großartiger Kaufmann war er nebenbei... Kannte 
ihn von der Gustav Kalthoff KG (Coca Cola) als Kunde... Einen Präsidenten mit 
solch einem Charisma würde ich mir heute für den FC Schalke 04 wünschen... Im 
Bild Günter mit meinen Lieben bei einer Silvesterfeier im Iduna-Pub - Es war das 
Jahr 2002, in dem es ab 0 Uhr dann den €uro an den Bankschaltern - auch mitten 
in der Silvesternacht auf GC - gab. Ich weiß natürlich noch heute seine Antwort 
auf meine Frage dazu... R.I.P. Günter... Bis dann.Horst Launert... und Gruß an die 
Jungs.. 
 

 
 
Gefällt mir 
· Antworten · 40 Min 
Bearbeiten 

 
Sieghard Tinibel Günter Sieberts erster Pub auf GC in Puerto Rico - gerne denke 
ich an diese Zeit zurück. In dieser betreffenden Saison hatte ich gerade SF 
Bulmke als Trainer übernommen. Eine wichtige Station auf dem Wege des 
heutigen Gelsenkirchenmarathon, weil Klaus Fischer mir später begegnete und 
wir über den DFB-Cooper-Lauf sprachen. Du siehst Horst Launertt, wie so 
manches seinen Lauf nimmt, und wir erst viel später erkennen, wie wertvoll 
Menschen sein können, die in unser Leben traten und weiterhin treten... Wer 
weiß schon, was die Übernahme der Sportfreunde Bulmke bedeutet, und welche 
Wege sich dem Gelsenkirchener Sport und darüber für die Wiege des 
Gelsenkirchener Volkslaufs, mit dem Holocaust-Mahnmal- Marathon öffnen. Ich 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/horst.launert?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/horst.launert?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1395107840554696&set=p.1395107840554696&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1395107840554696&set=p.1395107840554696&type=3
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/permalink/682288988638662/?comment_id=682480795286148&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/horst.launert?hc_location=ufi
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habe noch kein gutes Gefühl dabei, denn ich sehe weit und breit noch keinen 
ausgebildeten Sportler oder Trainer, der die sportliche Führung in diesem Verein, 
dessen Ehrenvorsitz ich inne habe, in seinen Händen halten könnte. 
 

 
 
Gefällt mir 
· Antworten · 26 Min 
 

    
 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1395113507220796&set=p.1395113507220796&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1395113507220796&set=p.1395113507220796&type=3
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/permalink/682288988638662/?comment_id=682484375285790&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Wir brauchen einen neuen Zeitgeist! 
Bedenken wir die Zukunft unserer Kinder! Was haben 

wir davon, wenn man folgende Gegebenheiten 
verschweigt? Hier „facebooksplitter“ 

 

Frank Wieczorek 
4 Std. ·  

Großalarm! 

“Beinahe wöchentlich erschüttern uns Nachrichten über neue islamische 
Terroranschläge :zuletzt in Manchester und London. Oft werden in den 
Nachrichten die Herkunft und Motive der Terroristen verschleiert. Krampfhaft 
versuchen Regierungen 
den Zusammenhang zwischen Terrorgefahr und einer unkontrollierten 
Einwanderung zu leugnen oder zu vertuschen.  
Und der Zustrom von illegalen Einwanderern über die Mittelmeeranrainerstaaten 
hat seit Jahresbeginn wieder deutlich zugenommen. Das belegt laut "Bild -
Zeitung "vom 23.Mai 2017 ein als "vertraulich "eingestuftes Papier der 
deutschen Sicherheitsbehörden. Demzufolge warten in den Staaten Nordafrikas, 
Jordanien und in der Türkei bis zu 6,7 Millionen Migranten auf eine Weiterreise 
nach Europa -Hauptziel Deutschland.  
Entgegen allen Beteuerungen der Regierung ist das Thema der illegalen 
Masseneinwanderung auch im Bundeswahljahr nicht vom Tisch. Die etablierten 
Parteien geben sich allerdings jede erdenkliche Mühe, das Thema klein zu halten 
.Sie haben Angst vor der AfD, die bei den Bundestagswahlen bis zu 15 Prozent 
erreichen könnte. Und sie haben Angst vor kritischen Medien wie der "Jungen 
Freiheit ",die gemeinsam mit ihren Lesern den Finger in die Wunde der Asylkrise 
legt.  

Dieter Stein /Chefredakteur der JF“ 

Ute Reyners Wöchentlich? Fast täglich � � 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 

https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/854356574730688
https://www.facebook.com/ute.reyners?fref=ufi
https://www.facebook.com/
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· Antworten ·  
3 
· 4 Std. 
Entfernen 

 
Jürgen Müller Die Terroranschläge sind doch gar nicht das Hauptproblem. Das 
ist nur die Spitze des Eisberges.  
 
Viel gravierender finde ich die Zunahme von Gewaltkriminalität, Raub, 
Diebstahl, Körperverletzungen, Vergewaltigung, Erschleichung von 
Sozialleistungen, Dokumentenfälschung, usw. 
 
Denn es scheint so als hätten die Migranten in Deutschland einen rechtsfreien 
Raum. Die Polizei ist offensichtlich ein Zahnloser Papierwachhund der nicht 
mehr in der Lage ist das Deutsche Volk zu schützen. Die Justiz ein Haufen von 
Vollversagern, ebenso die Politik. 
 
Deutsche, die einen Job haben, wohnen in Mehrfamilienhäusern und können 
sich ein eigenes Haus nicht leisten. Die Migranten bekommen ein Haus gratis 
inkl. Alles Nebenkosten versteht sich. 
 
Die haben in Deutschland nie einen Hammer angefasst. Und werden dies wohl 
auch zu 99% nie tun. Das deutsche Volk wird systematisch ausgeplündert und 
die deutschen Familien zerstört. Migranten hingegen vermehren sich wie die 
Ratten und bekommen ihr ganzes Luxusleben vom Staat finanziert. 
 
Mal ein Beispiel noch. ich habe Bilder von einer Flüchtlingsunterkunft gesehen, 
da ist ein Waschraum für Wäsche, ausgestattet mit 10 Miele Waschautomaten. 
Wer einmal in Afrika war, der weiss Waschvollautomaten haben dort nur die 
Reichen. Jeder Otto normal Afrikaner hat mehrere große Plastikschüsseln und 
wäscht die Wäsche mit der Hand. Das ist dort völlig normal. 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
3 
· 3 Std. 
 
 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=854356574730688_854360234730322&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=854356574730688_854360234730322&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=854356574730688_854360234730322&av=100001664799607
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/854356574730688?comment_id=854360234730322&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/juergen.mueller.mkk?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=854356574730688_854367511396261&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=854356574730688_854367511396261&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=854356574730688_854367511396261&av=100001664799607
https://www.facebook.com/frank.wieczorek.357/posts/854356574730688?comment_id=854367511396261&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
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https://www.facebook.com/blankenburgwehrtsich2/videos/173991
1939594059/   

 
 
 
Badefreuden – Deutschland 2017  

 
 

 
Micha Schneider entschlossen. 
5 Std. ·  

Diese Mail schickte ich eben an das Bäderamt Saarbrücken und ans Rathaus: 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
ich (Jahrgang 1959, ebenso Eröffnungsdatum des Bades) bin ein glühender 
Anhänger des Schwarzenbergbades (genannt „Totobad“), habe auch vor Jahren 
gegen dessen Schließung (sogar mit einem Benefizkonzert der Thomas Blug 
Band und meiner eigenen Band) gekämpft und bin dort ständiger Gast. So 
mußte ich gestern miterleben, daß man das Bad früher schloß, weil „Müll auf 
den Rängen des Sportbeckens“ lag (was eigentlich immer der Fall ist). Indes 
haben die Aufseher, die kaum als solche im Totobad sichtbar sind, weil sie sich 
lieber im Liegestuhl sonnen oder ab und zu zur Gastronomie flanieren, 
übersehen, wo wirklich viel Müll zurückblieb, als das Bad geschlossen wurde: 
nämlich auf der Wiese oberhalb der Gastronomie, obwohl dort eine große 
Mülltonne steht. So geht das nicht mehr weiter! Entweder die Aufseher 
hämmern Benehmen in die Köpfe der Müllverursacher oder die anderen Gäste 
werden dies tun – was auf jeden Fall mit jeder Menge Ärger verbunden sein 
wird – so viel kann ich Ihnen jetzt schon vorhersagen! 

Ich habe davon Fotos geschossen und werde dieses Ärgernis sehr breit in 
meiner nächsten SAAR REVUE Nr. 105/Ausgabe August/September 
thematisieren, ferner in meinem Facebook-Blog, der von 4160 Leuten gelesen 
und kommentiert wird. Auch daß lange Badehosen mit darunter befindlicher 
Unterwäsche nebst orientalischen Ganzkörper-Schwimmanzügen geduldet 
werden, ist nicht mehr hinnehmbar. WIR BEFINDEN UNS IN DEUTSCHLAND! 
Vom Shisha-Rauchen und anderen unserer Kultur und dem Bad nicht 
zuträglichen Merkwürdigkeiten gänzlich abgesehen! Die Aufseher haben dies zu 

https://www.facebook.com/blankenburgwehrtsich2/videos/1739911939594059/
https://www.facebook.com/blankenburgwehrtsich2/videos/1739911939594059/
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548
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unterbinden, bzw. den Verursachern von Müll und Vergehen gegen die 
Kleiderordnung mit Rauswurf zu drohen oder diesen gar zu verwirklichen! 

Wenn schon allerlei Pack – ja, ich nenne das Kind beim Namen – in ein 
Saarbrücker Bad, das den Bürgern und niemandem sonst gehört, eingelassen 
wird, so benötigen wir Sicherheitsleute und Bademeister nicht als 
muskelbepackte Models, die dort schaulaufen, sondern als richtige und 
aufmerksame Wächter, die diese Auswüchse verhindern. Vielleicht liegt deren 
Versäumnis aber daran, daß sie offenbar keine Probleme mit Abfall, Shisha-
Qualm und dreckiger Unterwäsche unter Badesachen haben. WIR 
SAARBRÜCKER ABER SCHON. Und wir wollen dies nicht mehr! Ich spreche im 
Namen von vielen Dutzenden Stammgästen und Badverweigerern, die sich nicht 
mehr ärgern wollen und dann lieber fernbleiben. Ist das in Ihrem Interesse? 

Ich bitte Sie daher dringend um einen Kontakt zu mir, damit wir darüber reden 
können, wie sich die Zukunft unseres schönsten saarländischen Freibades zum 
Guten wendet und sich niemand durch meinen Artikel hinterher auf den Schlips 
getreten fühlen muß. Weil er kommen wird, mit einer Kontaktaufnahme zu mir 
oder ohne sie. Besser also mit ihr! 

Ich erwarte Ihre Reaktion! 
Mit verärgerten Grüßen 
Micha Schneider 

Gefällt mir 
KommentierenTeilen 
187 187 
52 Mal geteilt 
38 Kommentare 
Kommentare 

 
Renate Schmidt Überall das Gleiche in unser Freibad kann ich seit Jahren nicht 
mehr gehen das war erst in türkischer Hand und die ist jetzt in türkischer und 
arabischer Hand 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
5 
· 5 Std. 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=mentions
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=1826636474018548
https://www.facebook.com/renimaria.schmidt?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826644834017712&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826644834017712&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
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Renate Schmidt Und die haben mir schon ein Sicherheitsdienst eingestellt und 
trotzdem immer noch Theater ich meinte dieses Bad wie die Pest Punkt ist aber 
traurig dass ich mit meinen Steuergeldern für andere das Vergnügen zahlen 
muss und selber daran nicht teilnehmen kann aus oben genannten Gründen 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
6 
· 5 Std. 

 
Micha Schneider Deshalb muß sich das jetzt ändern. So wie sich alles ändern 
muß! Wer "türkische Bäder" liebt, soll diese aufsuchen. Wir wollen unsere Bäder 
behalten! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
10 
· 5 Std. 

 
Josef Gatternig Seuchen kommen eben von Unterprimaten die in Lehmhütten 
Ziegenställe aufwuchsen und keine Sauberkeit kennen.--und DAS leben sie eben 
bei uns hier weiter--------Respektlos-verbrecherisch eben---- 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
8 
· 5 Std. · Bearbeitet 

 
Renate Schmidt Ein Freund von mir ist bis letztes Jahr immer noch dort 
hingegangen. Da waren täglich Polizeieinsätze Schlägereien Diebstahl und so 
weiter 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 
· 5 Std. 

 
Dirk Hoffmann Raus mit dem Pack, egal ob Deutsche oder Türken. Wer sich 
nicht an die Ordnung hält raus aus dem Bad !!! 

https://www.facebook.com/renimaria.schmidt?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826645327350996&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826645327350996&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826646330684229&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826646330684229&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R6%22%7D
https://www.facebook.com/josef.gatternig.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826646814017514&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826646814017514&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R5%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/renimaria.schmidt?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826647200684142&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826647200684142&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/dirk.hoffmann.5245?fref=ufi
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Gefällt mir 
· Antworten ·  
13 
· 5 Std. 

 
Renate Johanna Nitsch genau 
Gefällt mir 
· Antworten · 2 Std. 

 
 
Schreibe eine Antwort ... 
 

 

 

 
Thomas Megerle Das Schreiben könnte in abgeänderter Form, an fast 
jede Bäderverwaltung. in Deutschland, geschickt werden: 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
9 
· 5 Std. 

 
Kla Ti Genau so ist es 
Gefällt mir 
· Antworten · 2 Std. 

 
 
Schreibe eine Antwort ... 
 

 
 

 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826653440683518&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826653440683518&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/renate.nitsch.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826653440683518&reply_comment_id=1826818904000305&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/thomas.megerle.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826654904016705&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826654904016705&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/klaus.titlbach?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826654904016705&reply_comment_id=1826832410665621&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
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Renate Schmidt Das Problem ist Komma dass sie Sicherheitsdienste 
mittlerweile mit denen auch nicht mehr fertig werden 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 5 Std. 

 
Pia Charlotta Adamo Bei uns immer picobello sauber,kein Stress,kein 
Ärger (Sicherheitsdienst) ,frage ich mich jetzt warum das in 
Saarbrücken nicht funktioniert? 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 
· 5 Std. 

 
Martina Giordano Weil in Saarbrücken die sogenannten aufpasser eher 
darauf bedacht sind den Mädels zu imponieren und sich der 
bräunungspflege hinzugeben Liebe Pia � 

Gefällt mir 
· Antworten · 4 Std. 

 
Pia Charlotta Adamo Schade,das es so gekommen ist.Ich hab das 
Totobad geliebt. 
Gefällt mir 
· Antworten · 4 Std. 

 
Martina Giordano Ich früher auch aber schon lange nicht mehr dann 
fahre ich lieber ein Stück weiter an den See oder st Ingbert 
Gefällt mir 
· Antworten · 4 Std. 

 
 

https://www.facebook.com/renimaria.schmidt?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826655290683333&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826655290683333&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/piacharlotta.adamo?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826656797349849&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826656797349849&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/martina.giordano.94?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826656797349849&reply_comment_id=1826717347343794&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/piacharlotta.adamo?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826656797349849&reply_comment_id=1826721880676674&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
https://www.facebook.com/martina.giordano.94?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826656797349849&reply_comment_id=1826722944009901&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R6%22%7D
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Schreibe eine Antwort ... 
 

 
Renate Schmidt Im grugabad in Essen fanden sexuelle Übergriffe Stadt 
im letzten Jahr an drei Mädchen und ratet mal wer das war 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
4 
· 5 Std. 

 
Micha Schneider Bei uns finden Diebstähle statt, sobald sonntags die 
"Franzosen" ins Bad einfallen. Das sind aber zumeist keine richtigen 
Franzosen, sondern deren Abschaum. Wollen wir alle nicht mehr! Es 
wird bald krachen im Bad. Ich sehe das voraus und habe mich selbst 
schon mehrfach eingelassen. Ist mir egal, was dabei herauskommt – 
zwei Wichser putze ich immer weg, auch in Badehose! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
23 
· 5 Std. 

 
Sieghard Tinibel Micha Schneider Achte auf Dich diese "Franzosen" 
haben andere Gesetze. Unsere Polizei ist klug, sie lässt sich erst 
garnicht damit ein, weil sie eh keine Rückendeckung von der Judikatur 
unseres Landes erhalten... 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 4 Std. 

 

https://www.facebook.com/renimaria.schmidt?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826661660682696&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826661660682696&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826664350682427&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826661660682696&reply_comment_id=1826664350682427&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826754564006739&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826661660682696&reply_comment_id=1826754564006739&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
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Renate Schmidt Vor allen Dingen haben diese Franzosen immer eine 
Grundausstattung dabei Komma ich weiß wovon ich rede ich bin sehr 
lange Zeit nach Nordafrika gefahren weil meine Freundin dort lebt 
Gefällt mir 
· Antworten · 3 Std. 

 
Sieghard Tinibel Renate Schmidt Ich bin einmal gespannt wie sich diese 
Art von Berichten auf die Wahlen im September auswirken... Ich wäre 
dafür die Sozies aller Couleur, die dich in allen Deutschen Parteien 
befinden abzuwählen. Bloß nicht wieder eine GROKO, dann geht alles 
noch mehr den Bach runter... "Zur Erklärung: Sozies habe mit 
Deutschen Sozial- oder Christ- wie auch freien Demokraten nichts 
gemeinsam. Für den kleinsten Vorteil verraten sie gar ihre Freunde... 
und vieles andere mehr! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 
· 3 Std. 

 
Renate Schmidt Sieghard Tinibel bin ich ganz bei Ihnen 
Gefällt mir 
· Antworten · 3 Std. 

 
Sieghard Tinibel Renate Schmidt danke, das tut gut! Wenn man seine 
Heimat, und die Menschen die darin leben geschützt wissen will, hat 
das mit Rechtsextrmismus nicht im Geringsten etwas zu tun. Ich 
glaube, dass alle Deutschen das nicht mehr auseinander halten 
können. 
Gefällt mir 
· Antworten · 18 Min 

 
 

https://www.facebook.com/renimaria.schmidt?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826661660682696&reply_comment_id=1826759574006238&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R6%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/renimaria.schmidt?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826775750671287&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826661660682696&reply_comment_id=1826775750671287&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R5%22%7D
https://www.facebook.com/renimaria.schmidt?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826661660682696&reply_comment_id=1826810744001121&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/renimaria.schmidt?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826661660682696&reply_comment_id=1826956293986566&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
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Schreibe eine Antwort ... 
 

 
Robert Staib Gut gemacht . 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 5 Std. 

 
Sonya Schmid Richtig !!! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 5 Std. 

 
Erik Richter Micha Schneider Super =) 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 5 Std. 

 
Peter Freienhagen Und, ich bin kein sogenannter "Rechter". Nur ein 
besorgter, echter, Deutscher Bürger und Jahrgang 1969. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
4 
· 5 Std. · Bearbeitet 

 
Jacky Meier-Süßdorf Ja Micha Du triffst es auf den Punkt, sage ich als 
Jahrgang 66 ;-) . Ich hatte letztes Jahr auch schon dokumentiert was 
da los war, abgesehen von den Shisha-Gelagen eins neben dem 

https://www.facebook.com/robert.staib?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826663510682511&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826663510682511&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sonya.schmid.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826664367349092&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826664367349092&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/erik.richter.927?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826669140681948&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826669140681948&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/Lion0608?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826670807348448&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826670807348448&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/profile.php?id=100011551414707&fref=ufi
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Anderen, wie Du auch schon schreibst, ... dachteich , ich bin in 
Norda...Mehr anzeigen 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 
· 5 Std. 

 
Myriam Hill Echt, orientalischer Ganzkörperschwimmanzug ist gestattet? 
Habe so einen noch nie gesehen ich war aber auch dieses Jahr in 
keinem Schwimmbad 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 5 Std. 

 
Micha Schneider Ich kotze nur noch. Mir kann der gesamte Orient 
gestohlen bleiben! Ich habe die Schnauze voll von dieser Region und 
ihren unverschämten Eindringlingen. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
6 
· 5 Std. 

 
Jacky Meier-Süßdorf Micha Schneider die Aufseher dort sind doch auch 
größtenteils aus m Orient, deshalb sehen die das nit so ;-) 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 5 Std. 

 
Micha Schneider Jacky Meier-Süßdorf: EBEN! Und zwar ausschließlich 
alle! 
Gefällt mir 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826671377348391&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826671377348391&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/myriam.hill.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826672624014933&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826672624014933&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826673864014809&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826672624014933&reply_comment_id=1826673864014809&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100011551414707&fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826674367348092&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826672624014933&reply_comment_id=1826674367348092&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100011551414707&hc_location=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
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· Antworten ·  
2 
· 5 Std. 

 
Jassy von Bernhard Micha Schneider, ich auch!!! � � � 

Wenn ich dieses Gesindel schon sehe könnte ich � 

Gefällt mir 
· Antworten · 3 Std. 

 
Gabriele Conrad Gehe schon das zweite Jahr nicht mehr hin, weil sich 
keiner um diese Missstände kümmert, 2015 hatte ich zu einer gesagt, 
sie solle sich mit ihren Kleidern aus dem Becken verpissen, das Ende 
vom Lied wsr, dass man mich und meine Freundin rausschmiss 
Gefällt mir 
· Antworten · 16 Min 

 
 
Schreibe eine Antwort ... 
 
 

 
Anne Maid-Bohn Ja leider! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 5 Std. 

 
Jutta Kneip Ich gebe dir voll und ganz recht.Endlich mal jemand,der 
das Kind beim Namen nennt.Man traut sich ja nicht mehr ins 
Schwimmbad. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826674677348061&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826672624014933&reply_comment_id=1826674677348061&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R6%22%7D
https://www.facebook.com/Jazzy.maag2012?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826672624014933&reply_comment_id=1826804180668444&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R5%22%7D
https://www.facebook.com/gabriele.conrad.5?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826672624014933&reply_comment_id=1826958183986377&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/anne.maidbohn?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826674320681430&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826674320681430&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jutta.kneip.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
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5 
· 5 Std. 

 
Erik Richter Ich würde niemals mit Personen in ein Schwimmbecken 
steigen, die in sackartigen Gewändern schwimmen, weil ich mich davor 
ekle. Es entspricht nicht den deutschen Hygiene-Standards 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
5 
· 5 Std. · Bearbeitet 

 
Jutta Kneip Erik Richter,da stimme ich dir voll und ganz zu.Mich ekelt 
sowas auch,deshalb bleibe ich auch lieber zu Hause. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
4 
· 5 Std. · Bearbeitet 

 
Schreibe eine Antwort ... 
 
 

 
Hana Theis Und was ist mit Beeten.....und die Musik dazu. Das muss 
man auch dulden???? Ich nehme auch nicht mit, meinen Radio und 
lasse laut zum B . Mozart erklingen. Ich hörte vom Aufsicht, das es zur 
Toleranz gehört....a ha. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 5 Std. 

 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826676010681261&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826676010681261&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/erik.richter.927?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826677277347801&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826676010681261&reply_comment_id=1826677277347801&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/jutta.kneip.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826681594014036&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826676010681261&reply_comment_id=1826681594014036&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/hana.theis?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826678037347725&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826678037347725&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Micha Schneider Genau das selbe Problem. Gestern hat ein Arschloch 
mit Hut andauernd die Arme wie ein Vollkretin zu einer Scheißmusik 
bewegt und dabei Marihuana geraucht. Und sich dann selbst 
fotografiert. Ich hätte ihm so gerne sein Handy in die Kimme 
geschoben. Will aber nicht andauernd Streit. Ist ja auch nicht meine 
Aufgabe. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 5 Std. · Bearbeitet 

 
Schreibe eine Antwort ... 
 
 

 
Reiner Schmeer Micha Schneider, Du schreibst mir aus der Seele. Hatte 
vier Jahre eine Saisonkarte. Dieses Jahr noch nicht einmal im Toto-Bad. 
Sicherheitsdienst und verantwortliche Bademeister gehören 
ausgetauscht. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 5 Std. 

 
Peter Freienhagen Oh, was ist denn das ? - Mein langer Kommentar 
von so eben vor 5 Minuten wurde gelöscht. Das ist schon erstaunlich 
und Besorgnis erregend, meine ich ! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 5 Std. 

 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826680434014152&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826678037347725&reply_comment_id=1826680434014152&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/reiner.schmeer?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826678490681013&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826678490681013&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/Lion0608?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826679830680879&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826679830680879&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Micha Schneider Hier wurde nichts gelöscht. Ich bin hier der Herr der 
Seite. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 5 Std. · Bearbeitet 

 
Micha Schneider Schreibe ihn noch einmal. Verstehe das nicht. 
Gefällt mir 
· Antworten · 5 Std. 

 
Schreibe eine Antwort ... 
 
 

 
Beate Ciurko nicht schlecht! super geschrieben und passt, von meiner 
Seite des Bedauerns, fast zu jedem Freibad in Deutschland! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 5 Std. 

 
Christina Schittek Alles richtig. Jesus Slogan heisst ; was du NICHT 
willst, daß man dir tue, so tue DU das ein andrer NICHT . 
Gefällt mir 
· Antworten · 4 Std. 

 
Marion Mahnhardt Mann kann auch das Hundeverbot aufheben, dann 
sind sie schnell weg! Die scheissen in die Hose wenn ich mit meinem 
braunen gemuskelten Labrador vorbei komme !! Klar das der 
Hundehalter verantwortlich ist wenn sein Hund etwas macht . � � � 

Gefällt mir 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826681494014046&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826679830680879&reply_comment_id=1826681494014046&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826679830680879&reply_comment_id=1826682170680645&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
https://www.facebook.com/beate.ciurko?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826686014013594&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826686014013594&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/christina.schittek.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826713144010881&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/marion.mahnhardt.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
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· Antworten ·  
1 
· 4 Std. · Bearbeitet 

 
Jejanoliju Jejanoliju Super...bei uns auch!! � 

Gefällt mir 
· Antworten · 4 Std. 

 
Marc Cassio Burger Während der letzten Schulferien in Hamburg, 
hatten die Schüler im Saarland keine Ferien und ich war mit 
Töchterchen und Sohn im Totobad. Wegen meiner 7!jährigen Tochter 
kam der Bademeister auf mich zu und fragte, ob die Kleine schon gut 
genug sei für das Sportbecken. Er könne sie nicht die ganze Zeit im 
Auge behalten... (bei 5 Leuten im Wettkampfbecken um 11h! Wozu ist 
der eigentlich da? ) "sie hat Seepferdchen und ich pass auf" das war 
bevor sie im Wasser war und nach 10 Bahnen a 50m hat er uns dann 
nicht mehr angeschaut und wirkte irgendwie beleidigt. :) (die Kleine 
ist hier in HH in einer Wettkampfgruppe) 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
4 
· 4 Std. 

 
Marc Cassio Burger Hier noch ein Foto, was zu der Zeit entstand: Was 
macht der gute Mann eigentlich, wenn plötzlich 10 Kinder auftauchen? 

 
 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826716860677176&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826716860677176&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/Gabywantoch?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826730847342444&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/marccassio?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826737850675077&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826737850675077&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/marccassio?fref=ufi
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Gefällt mir 
· Antworten · 24 Min · Bearbeitet 

 
Kla Ti Marc, Dein Link wurde von Facebook gelöscht � � �. Ich 

erhalte eine Fehlermeldung. Ggf. als PN an mich möglich? 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 1 Std 

 
Marc Cassio Burger Kla Ti Habe es neu hochgeladen... 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 22 Min 

 
Kla Ti Danke Marc � 

Gefällt mir 
· Antworten · 1 Min 

 
 
Schreibe eine Antwort ... 
 

 
Manuela Flätgen Genau deshalb geh ich nicht ins Totobad! 
Gefällt mir 
· Antworten · 4 Std. 

 
Hubert Freitag Wir sind doch alle so ordentlich... 
Gefällt mir 
· Antworten · 3 Std. 

 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826737850675077&reply_comment_id=1826756160673246&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/klaus.titlbach?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826919373990258&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826737850675077&reply_comment_id=1826919373990258&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
https://www.facebook.com/marccassio?fref=ufi
https://www.facebook.com/klaus.titlbach?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826951380653724&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826737850675077&reply_comment_id=1826951380653724&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R6%22%7D
https://www.facebook.com/klaus.titlbach?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826737850675077&reply_comment_id=1826969593985236&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R5%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008747706543&fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826739250674937&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/hubert.freitag?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826778994004296&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Burkard Becker-Boost Ich habe ungefähr 3 Jahre auf der zu 98% 
muslimischen Insel Sansibar in Ostafrika gelebt jedes Mal wenn ich aus 
beruflichen Gründen den Hafen dort besucht habe habe ich gesehen 
wie Männer ins Wasser am Ufer gestiegen sind sich dort gewaschen 
haben und kein Problem damit hatten dass zwei Meter weiter jemand 
ins Wasser gegangen ist um wassergang zu machen . Also wir nennen 
es stuhlgang. Das ist dort in diesem Kulturkreis vollkommen normal, 
sagte mir einer meiner Mitarbeiter und lächelte nur über mein 
Entsetzen . 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 2 Std. 

 
Burkard Becker-Boost Und es kotzt mich einfach an das alle 
Institutionen die unter staatlicher Kontrolle stehen gezwungen werden 
bzw gehalten sind keinerlei Aktivitäten zu starten die man dahingehend 
interpretieren könnte dass sie eventuell fremdenfeindlich sind 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
4 
· 2 Std. 

 
Sabine Cäcilia Becker Boost Mich auch 
Gefällt mir 
· Antworten · 2 Std. 

 
Sabine Cäcilia Becker Boost Von Anfang an 
Gefällt mir 
· Antworten · 2 Std. 

 
Schreibe eine Antwort ... 

https://www.facebook.com/burkard.beckerboost?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826828790665983&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826828790665983&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/burkard.beckerboost?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826831010665761&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826831010665761&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sabinecacilia.beckerboost.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826831010665761&reply_comment_id=1826834153998780&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/sabinecacilia.beckerboost.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826831010665761&reply_comment_id=1826834300665432&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
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Kla Ti Nicht nur Dich. Alle Behördenmitarbeiter haben Maulkörbe 
bekommen. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 
· 2 Std. 

 
Burkard Becker-Boost Vielleicht kennen mich ja noch einige aus meiner 
Jugend aus Kaffee future Zeiten und ich bin nun wirklich das Gegenteil 
von einem rechten Gesinnungsgenossen Punkt ich verstehe es zu 
abstrahieren zu analysieren und habe einen furchtbar stark 
ausgeprägten Gerechtigkeitssinn. Insofern macht es mir tatsächlich 
Probleme was im Moment abgeht 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
6 
· 2 Std. 

 
Achim Gustav Müller Ein echt geiles Geburtsdatum � 

Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 2 Std. 

 
Schmidt Maria Helmut Ich glaube nicht, dass du eine Antwort 
bekommst.. Wenn du Pech hast beschmiert dir die Antifa dein Haus. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
4 
· 2 Std. 

 

https://www.facebook.com/klaus.titlbach?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826833783998817&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826833783998817&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/burkard.beckerboost?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826835073998688&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826835073998688&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/reiner.droth?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826841370664725&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826841370664725&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/HelmutMariaSchmidt?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826852190663643&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826852190663643&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Thomas Bender Dieser Faschostaat ist längst total am Ende,aber 
wirklich total und unabänderlich. Deshalb wundert mich hier auch das 
grosse Interesse bezüglich der Bäder. Das sind doch nur absolute 
Nebenkriegsschauplätze.Das ist ja nix im Gegensatz zum 
Hauptproblem,dass das ganze Land nur noch eine einzige Farce ist und 
quasi jede Ecke vergleichbar mit so einem Bad ist.Ich betrete schon 
lange nicht nur kein Bad,ich betrete nicht mal mehr Deutschland,schon 
Jahre. Da könnte ich auch nach Sao Paolo in der Nacht,selbst da ist es 
sicherer.Das kann man doch alles vergessen ......und die Deutschen in 
Deutschland musste sicher mittlerweile auch schon suchen.Besten 
Dank auch. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 2 Std. 

 
 
Schreibe eine Antwort ... 
 

 
 

 
Silvia Arenbeck Rest Sehr gut, hoffe du bekommst keinen Ärger wegen 
deiner offenheit.....zb. Pack!!!!!! 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std 

 
Thomas Bender Nö,glaub ich nicht,Pack sind die Deutschen ja 
auch,offiziell bestätigt vom Kommunisten und Quasi-Islamisten Gabriel. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 

https://www.facebook.com/thomas.bender.7524?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826872947328234&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826852190663643&reply_comment_id=1826872947328234&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/Silvia.arenbeck.rest.16?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826909900657872&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/thomas.bender.7524?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1826636474018548_1826940863988109&av=100001664799607
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· 37 Min 

 
 
Schreibe eine Antwort ... 
 

 
 

 
Cynthia Brand Der hammer ist das deutsche sehr hell heutige Kinder 
kein Anzug anziehen dürfen wenn sie über drei Jahre sind der Anzug 
für Kids hat einen lichtschutzfaktor von 50 und soll mein Kind schützen. 
Egal ob mein Kind 1 Jahr 3 Jahre 5 Jahre oder so gar 15 Jah...Mehr 
anzeigen 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std 

 
Theo Brust Haste gut gemacht. 
Gefällt mir 
· Antworten · 19 Min 

 
Michaela Fünffrock �� �� �� 

Gefällt mir 
· Antworten · 13 Min 

 
 
Kommentieren ... 
 

 

Claus Alfmeier 
9 Std. ·  

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826909900657872&reply_comment_id=1826940863988109&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/cynthia.brand.75?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826922010656661&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100006628878461
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/michaela.funffrock
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_id=1826775750671287&notif_t=like&notif_id=1498150781722847
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1826636474018548?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?fref=nf
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185
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Viele Muslime zeigen vor allem in den letzten Wochen leider ihr wahres 
Gesicht: erst nahmen sie den Slogan der Anti-Terror-Demo #nichtmituns 
wörtlich und blieben weitgehend fern, dann gab es Drohungen gegen die liberale 
Moschee in Berlin, und jetzt gibt es einen Shitstorm gegen #Lidl, weil die 
Frischkäse-Schnecke, die man dort im Rahmen der orientalischen Wochen 
kaufen kann, mit Schweinefett in Berührung gekommen ist. Es ist so peinlich und 
ein Beleg für gescheiterte Integration. 
Statt dieses Produkt einfach nicht zu kaufen, gibt es Hasskommentare ohne 
Ende. Für diese Fanatiker bedeutet orientalisch= islamisch, was im Klartext 
heißt: andere Glaubensrichtungen, die es dort ebenfalls gibt und die auch 
Schweinefleisch essen, haben dort nichts zu suchen. Der Pöbel will wie der IS 
einen rein islamischen Orient, beansprucht das Gebiet bzw. die Bezeichnung für 
sich allein und erwartet, dass sich alle entsprechend anpassen und unterwerfen. 
Peinlich übrigens auch das Verhalten von Lidl: während muslimische Hetze und 
aggressive Forderungen stehen bleiben, wird sachliche Kritik an dem aggressiven 
Verhalten der Moslems gelöscht. Statt den Fanatikern klare Kante zu zeigen, 
kuscht man mal wieder in dummdeutscher Michel-Manier und in vorauseilendem 
Gehorsam. Ich esse übrigens schon lange keine Halal-Produkte mehr. Die 
Vereine, die das Siegel vergeben, wie z.B. das Islamische Zentrum Aachen, sind 
im Visier des Verfassungsschutzes und haben direkte Kontakte zur 
Muslimbruderschaft, aus der z.B. die Terrororganisation Hamas hervorging... 

(M. Hibbeler) 

Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
129 Du und 128 weitere Personen 
43 Mal geteilt 
Kommentare 
15 weitere Kommentare anzeigen 

 
Rüdiger Neu Da hat man doch Angst oder Bedenken vor der Zukunft 

dieses ehemaligen schönen Landes. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 

https://www.facebook.com/hashtag/nichtmituns?source=feed_text&story_id=10203639976196185
https://www.facebook.com/hashtag/lidl?source=feed_text&story_id=10203639976196185
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=10203639976196185
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/RuedigerNeu?fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641160465791&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641160465791&av=100001664799607
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· 1 Std 

 
Christine Hainz Ich denke , wir Deutschen sind der dumpfen Aggression 

und Radikalität dieser Leute noch nie gewachsen gewesen . Wir sind hier 
grundsätzlich auf Konsens und Höflichkeit trainiert , während sehr viele von 
denen ständig auf Krawall gebürstet sind ! Und statt jetzt endlich die Notbremse 
zu ziehen , um wenigstens noch einen Rest von unseren Grundwerten zu 
erhalten , kuscht man immer mehr vor diesen Radikalinskies. Deutschland als 
tolerante , offene Gesellschaft hat so keine Chance mehr! 

 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 
· 1 Std 

 
Wilhelm Hammer  
 

 
 
Gefällt mir 
· Antworten · 29 Min 

 
Laetitia Pac mir fallen immer mehr Frauen im schwarzen Kopftuch auf, 

gekauft vom IS oder wisst Ihr, was das bedeutet? 
Gefällt mir 
· Antworten · 21 Min 

 
Adelheid Wersch Wehren Leute, ihr seid dich nicht auf dem Kopf 

gefallen. Traute ist Flaute oder was. 

https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641160465791&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/christine.hainz.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641171186059&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641171186059&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641171186059&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641171186059&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/wilhelm.hammer.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2017866344906605&set=p.2017866344906605&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2017866344906605&set=p.2017866344906605&type=3
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641343830375&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005364734664&fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641354390639&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005092307528
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Große Fresse in der Messe und im Geschäft nichts gerecht. 
Man was sind das für Keiler die nicht mal Hörner zeigen. 

Gefällt mir 
· Antworten · 21 Min 

 
Sieghard Tinibel Die Entwicklung ist traurig - vom ehrlichen 

marokkanischem oder auch vom türkischen Gastarbeiter, hätte man solch einen 
Terror nie erwartet. Der Islam will augenscheinlich die Welt beherrschen. Der 
Amerikaner wird etwas dagegen haben, zumal er schon lange einen Grund 
sucht, die Ölfeler für sich einzunehmen, die Afrika für die Amis im Grunde 
interessant machen. Bush hatte es schon versucht darauf zuzugreifen - der 
nächste Versuch der Amis durch Trump, wird meiner Meinung nach erheblich 
aggressiver durchgeführt. Vorher muss aber Europas noch mit "Moslems" 
geflutet werden, dann kann Europa nicht in den "Ölquellenkrieg" eingreifen, weil 
Europäer genug mit sich selbst zu tun haben... mal schauen wie Macron das 
Merkel beibringen will... Ich bin einmal gespannt wie sich diese Art von Berichten 
auf die Wahlen im September auswirken... Ich wäre dafür die Sozies aller 
Couleur, die sich in allen Deutschen Parteien befinden abzuwählen. Bloß nicht 
wieder eine GROKO, dann geht alles noch mehr den Bach runter... "Zur 
Erklärung: Sozies habe mit Deutschen Sozial- oder Christ- wie auch freien 
Demokraten nichts gemeinsam. Für den kleinsten Vorteil verraten sie gar ihre 
Freunde... und vieles andere mehr!5 · Wenn man seine Heimat, und die 
Menschen die darin leben geschützt wissen will, hat das mit Rechtsextremismus 
nicht im Geringsten etwas zu tun. Ich glaube, dass alle Deutschen das nicht 
mehr auseinander halten können. 

 

Oliver Geisler Die Motzkommis der Muslime bleiben, kritische Kommis Anderer 
hingegen werden gelöscht (siehe Markus Hibbeler) 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
4 
· 14 Std. · Bearbeitet 

 

https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?sk=wall
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/Manwithoutvoice?fref=ufi
https://www.facebook.com/markus.hibbeler?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203640922859851&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203640922859851&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203640922859851&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203640922859851&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
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Utz Aißlinger Das Gesetz wird bald verabschiedet werden, das wenn ein 
Deutscher einem Denkmalgschützten auch nur einen falschen Blick zuwirft, sich 
zur Strafe in Kuhscheisse wälzen muss........... 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
4 
· 14 Std. 

 
Sabine Wiedemann Wenn ich mich in Kuhscheiße wälzen muss,werde ich mich 
danach so schütteln ,dass der Dreck allen Umstehenden um die Ohren fliegt. 
Dann werden sie sich nicht mehr an meinen Blicken stören. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 14 Std. 

 
Christine Seidl-Danek Zur Gründung der liberalen Moschee in Berlin: 
 

 
 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 14 Std. 

 
Sabine Wiedemann Hier sieht man ,welch Geistes Haltung sie sind. Herr Maas 
walten sie Ihres Amtes! Pfui...... 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

https://www.facebook.com/utz.drb?fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203640945740423&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203640945740423&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203640945740423&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203640945740423&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/sabine.wiedemann.31?fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203640979381264&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203640979381264&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203640979381264&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203640979381264&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100007323585735&fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1896960340558067&set=p.1896960340558067&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1896960340558067&set=p.1896960340558067&type=3
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641000781799&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641000781799&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641000781799&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641000781799&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/sabine.wiedemann.31?fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641020742298&av=100001664799607
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4 
· 14 Std. 

 
Holger Pe  
 

 
 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 
· 13 Std. 

 
Rüdiger Neu Da hat man doch Angst oder Bedenken vor der Zukunft dieses 
ehemaligen schönen Landes. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
4 
· 13 Std. 

 
Christine Hainz Ich denke , wir Deutschen sind der dumpfen Aggression und 
Radikalität dieser Leute noch nie gewachsen gewesen . Wir sind hier 
grundsätzlich auf Konsens und Höflichkeit trainiert , während sehr viele von 
denen ständig auf Krawall gebürstet sind ! Und st...Mehr anzeigen 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
8 
· 13 Std. 
 

 

https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641020742298&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/lubecapaule?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10158780227635580&set=p.10158780227635580&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10158780227635580&set=p.10158780227635580&type=3
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641101944328&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641101944328&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641101944328&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641101944328&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/RuedigerNeu?fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641160465791&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641160465791&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641160465791&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641160465791&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/christine.hainz.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641171186059&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641171186059&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641171186059&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641171186059&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
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Laetitia Pac hat geantwortet · 2 Antworten · 7 Std. 
 

 
Wilhelm Hammer  
 

 
 
Gefällt mir 
· Antworten · 12 Std. 

 
Laetitia Pac mir fallen immer mehr Frauen im schwarzen Kopftuch auf, gekauft 
vom IS oder wisst Ihr, was das bedeutet? 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 11 Std. 

 
Adelheid Wersch Wehren Leute, ihr seid dich nicht auf dem Kopf gefallen. 
Traute ist Flaute oder was. 
Große Fresse in der Messe und im Geschäft nichts gerecht. 
Man was sind das für Keiler die nicht mal Hörner zeigen. 
Gefällt mir 
· Antworten · 11 Std. 

 
Sieghard Tinibel Die Entwicklung ist traurig - vom ehrlichen marokkanischem 
oder auch vom türkischen Gastarbeiter, hätte man solch einen Terror nie 
erwartet. Der Islam will augenscheinlich die Welt beherrschen. Der Amerikaner 
wird etwas dagegen haben, zumal er schon la...Mehr anzeigen 
Gefällt mir 

https://www.facebook.com/wilhelm.hammer.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2017866344906605&set=p.2017866344906605&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2017866344906605&set=p.2017866344906605&type=3
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641343830375&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005364734664&fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641354390639&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641354390639&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641354390639&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641354390639&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005092307528&fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641354910652&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970


 

 80 

· Antworten ·  
3 
· 5 Std. · Bearbeitet 

 
Matze Adler  
 

 
 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 11 Std. 

 
Martina Göebels Lidl und auch andere Discounter führen andauern irgenwelche 
Aktionswochen durch. Wer tatsächlich glaubt, dass bei italienischen oder 
amerikanischen Wochen original von dort stammende Lebensmittel oder in der 
korrekten Tradition verarbeitete Lebensmitte...Mehr anzeigen 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
5 
· 11 Std. 

 
Robin Urbach Zum Thema Lidl/Einzelhandel: Kennt ihr die Schilder aus Köln, die 
AfD-Mitgliedern und -Symphatisanten den Zutritt oder die Bedienung in 
Restaurants oder Geschäften verweigern? Mich würde die Reaktion 
interessieren, wenn man Islamisten dasselbe per Schild am Eingang 
ankündigt... 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641403151858&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641403151858&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641403151858&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641403151858&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/matze.adler.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10213627186824109&set=p.10213627186824109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10213627186824109&set=p.10213627186824109&type=3
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641424392389&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641424392389&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641424392389&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641424392389&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/AgenturEuregioAachen?fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641473553618&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641473553618&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641473553618&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641473553618&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
https://www.facebook.com/robin.urbach?fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641482833850&av=100001664799607
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4 
· 10 Std. · Bearbeitet 
 

 
Robin Urbach hat geantwortet · 3 Antworten · 1 Std 
 

 
Monika Stamer  
 

 
 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 
· 10 Std. 

 
Barbara Schröder OmG � ....das nimmt alles Formen an � � 

Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 10 Std. · Bearbeitet 

 
Siegfried Sachs Ich will das alles was mit dem Islam zu tun hat aus Deutschland 
verschwindet. Inklusive unseren schwachsinnigen Politschranzen die diesen Mist 
noch verteidigen. 
Weg mit dem Dreck.. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 

https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641482833850&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R6%22%7D
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/monika.stamer.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1985367888351299&set=p.1985367888351299&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1985367888351299&set=p.1985367888351299&type=3
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641552315587&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641552315587&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641552315587&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641552315587&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R5%22%7D
https://www.facebook.com/barbara.schroder.71?fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641558555743&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641558555743&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641558555743&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641558555743&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/profile.php?id=100000599117810&fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641678838750&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641678838750&av=100001664799607
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· 9 Std. 
 

 
Laetitia Pac hat geantwortet · 1 Antwort 
 

 
Henry Miller ". Ich esse übrigens schon lange keine Halal-Produkte mehr. Die 
Vereine, die das Siegel vergeben, wie z.B. das Islamische Zentrum Aachen, sind 
im Visier des Verfassungsschutzes und haben direkte Kontakte zur 
Muslimbruderschaft, aus der z.B. die Terroro...Mehr anzeigen 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 9 Std. 
 

 
Henry Miller hat geantwortet · 2 Antworten · 8 Std. 
 

 
Heidi Winkelmann der "Gutmensch-Deutsche" ist zum A......kriecher mutiert. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 8 Std. 

 
Jutta Mahlert  
 

 

https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641678838750&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010086214766&fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641785721422&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641785721422&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641785721422&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641785721422&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/heidi.winkelmann.14?fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641831282561&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641831282561&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203641831282561&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203641831282561&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/jutta.mahlert?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1342114635909102&set=p.1342114635909102&type=3
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Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 
· 5 Std. 
 

 
Robin Urbach hat geantwortet · 1 Antwort 
 

 
Carmen Seefeld Ich will und kann das alles nicht akzeptieren 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 4 Std. 

 
Robin Urbach Du wirst es müssen - Deutschland wird über kurz oder lang von 
Muslimen übernommen...schleichend und mit immer größerem Tempo. Die 
Frage ist nicht ob, sondern nur noch, ob das friedlich oder mit Gewalt 
geschieht. 
 
Und alle wissen das: 
 
Muslime 
Politiker 
Wähler der Grünen 
Islamgegner 
Asylgegner 
Wache Mitmenschen 
Das Ausland 
 
Die einzigen, die es offensichtlich nicht begriffen haben, sind die Wähler von 
CDU, SPD, CSU, FDP, LINKE - und diese Leute, denen Brot und Spiele, Konsum 
und Bequemlichkeit im Leben reichen, werden unser Land zusammen mit den 
Verantwortlichen für diesen gesellschaftlichen Selbstmord den Muslimen 
ausliefern. 

https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203642432457590&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203642432457590&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203642432457590&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642432457590&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/carmen.seefeld?fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203642656823199&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203642656823199&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203639976196185_10203642656823199&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/robin.urbach?fref=ufi
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Gefällt mir 
· Antworten · 59 Min 

 
Sieghard Tinibel Robin Urbach Wir brauchen einen Neuen... einen neuen 
Zeitgeist mit mehr Selbstbewusstsein aller Nationen in der EU für sich selbst. 
Gehen wir einmal davon aus, dass die Begehrlichkeiten der Muslime in 
Deutschland zu leben, alleine auf den Tatsache beruhen, weil diese Menschen 
eine Alternative für ihr ziemlich eingeengtes Leben suchen. Alle Spekulationen 
nach dem Warum sind müßig. Tatsache ist die Dekadenz, die das Deutsche 
Volk befallen hat und dadurch ziemlch wehrlos macht. Entstanden durch Luxus 
und Planlosigkeit ist kaum noch jemand in der Lage sich selbst zu organisieren. 
Also übernehmen diese Organisation auch mehr und mehr die Maschinen und 
Computer. Die Eingereisten werden nach kurzer Zeit gleich mit verwaltet. Eine 
Handvoll Menschen kommen damit klar - z. B. auch diejenigen die den Luxus 
und die damit verbundene Dekadenz suchten. Noch merkt keiner wirklich, dass 
es in den Untergang führen wird... ob langsam oder schneller... weiß keiner 
wirklich. Die Geschichte hat es uns gelehrt. Hochkulturen sind an der eigenen 
Faulheit und Bequemlichkeit gestorben... mal sehen wie es mit Europa wird. Im 
Moment betrügen sich alle Europäer gegenseitig lustig weiter, und merken 
dabei gar nicht, dass der Vorteil des Einen eine Schwächung des "Kameraden", 
also in diesem Fall des anderen Mitgliedstaates der EU bedeutet. Das ist so zu 
vergleichen, als würde der eigenen Mann in einer Fußballmannschaft, dem 
Mannschaftskameraden eins vor die Knochen hauen. Vielleicht kommt dieses 
Bild besser an. In dem Moment wo Merkel - oder besser gesagt die Deutsche 
Regierung - jede Menge Flüchtlinge zu den Doppelpasszöglingen ins Land holt, 
umso mehr wird der gemeinsame Europäische Gedanke geschwächt. Man kann 
den Briten nur gratulieren für ihre Entscheidung... allerdings werden sie damit 
nicht glücklicher, denn auch in GB ist Dekadenz ohne Ende vorhanden... mit 
Flucht kann man diese nicht ausgleichen... 
Gefällt mir 
· Antworten · Gerade eben 

 

 

Claus Alfmeier 
24 Min ·  

https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&reply_comment_id=10203643295359162&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/robin.urbach?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1498210653609970
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203639976196185?comment_id=10203642656823199&reply_comment_id=10203643485123906&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203645441132805&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3
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Es ist so einfach! 
Dieser Moslem schreibt das, was alle wissen, selbst wenn sie es nach außen hin nicht 
wahrhaben wollen. 
Ein Land hat sich aufgegeben..... und alle freuen sich drauf �. 

 

 
 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
Teilen 
9 9 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203645441132805&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203645441132805&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203645447372961&av=100001664799607
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3 Mal geteilt 
Kommentare 

 
Claus Alfmeier Und klar: Das multikulturelle Miteinander werden sie 
nur für eine kurze Übergangszeit akzeptieren. Schon sehr bald wird es 
dann, so wie überall dort, wo sie sich verbreitet haben, nur noch eine 
Religion geben. 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
7 
· 22 Min 

 
Marek Husar "Noch sind wir zwar keine gefährdete Art, aber es ist 
nicht so, dass wir nicht oft genug versucht hätten, eine zu werden. 
Wir arbeiten mit deutscher Präzession daran." 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten · 19 Min 

 
Sabine Sommer Sie sind definitiv nicht hier , um mit uns 
regenbogenbuntes Multikulti zu feiern . Das wird auch der Letzte 
irgendwann feststellen müssen , aber dann ist keine Umkehr mehr 
möglich ...... 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
3 
· 17 Min 

 
Satara Dean Irgendwann rennen hier alle nur noch schwarz gekleidet 
und Frauen in Burka rum. Und die Deutschen wählen brav weiter den 
Untergang 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
1 
· 16 Min 

 

https://www.facebook.com/shares/view?id=10203645447372961
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203645447372961_10203645457053203&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203645447372961_10203645457053203&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203645447372961_10203645457053203&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203645447372961?comment_id=10203645457053203&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/marek.husar.83?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203645447372961?comment_id=10203645461733320&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/sabine.schuder.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203645447372961_10203645465213407&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203645447372961_10203645465213407&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203645447372961_10203645465213407&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203645447372961?comment_id=10203645465213407&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/SataraDean?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203645447372961_10203645467013452&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203645447372961_10203645467013452&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203645447372961_10203645467013452&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203645447372961?comment_id=10203645467013452&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Birgit Lucht hat 3 neue Fotos hinzugefügt. 
1 Std ·  

Vergessene Orte (2): seit ca. 14 Tagen gehe ich an dieser 
zusammengebrochenen Parkbank im Bulmker Park vorbei. Hatte 
gehofft dieser Missstand würde bei einer Kontrollfahrt auffallen. Ist 
aber wohl nicht so! Habe es nun bei "GE-meldet" eingestellt. Mal 
schauen was passiert! 

 

 
 

https://www.facebook.com/birgit.lucht?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1467821456616164&set=pcb.1467821529949490&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1467821456616164&set=pcb.1467821529949490&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1467821456616164&set=pcb.1467821529949490&type=3
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Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
Teilen 
8 8 
Kommentare 
1 weiteren Kommentar anzeigen 

 
Britta Heinemann Ich habe über "GE-meldet" bisher ausschließlich gute 
Erfahrungen gemacht. Und ich habe die App schon sehr oft genutzt. 
Ich bin gespannt... 
Gefällt mir 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1467821503282826&set=pcb.1467821529949490&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1467821503282826&set=pcb.1467821529949490&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1467821529949490&av=100001664799607
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/britta.heinemann.18?fref=ufi
https://www.facebook.com/
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· Antworten ·  
1 
· 1 Std 

 
Frank Habenicht  
Gefällt mir 
· Antworten · 31 Min 

 
Frank Habenicht ...ganz toll!!! Beitrag eingestellt. Foto dazu!  
Als erledigt markiert und Foto gelöscht!!! 
Gefällt mir 
· Antworten · 31 Min 

 
Birgit Lucht Bin auch gespannt und werde berichten. 
Gefällt mir 
· Antworten · 11 Min 

 
Sieghard Tinibel Vielleicht soll die Bank an die Wucht von ELA erinnern. 
Sozusagen als letztes Trümmerstück - Bisher hat die Stadtverwaltung 
ja gerade im Bulmker Park Großes geleistet... Gruß an meine Freundin 
- Maggy Schneegans. Vielleicht sieht man sich beim nächsten 
Parkfest... könnte ja bald wieder eins nach alter Manier. im Vorfeld des 
Wahlkampfes zu den Bundestagswahlen im September steigen... 
Gefällt mir 
· Antworten · Gerade eben   
 
 
Axel Oppermann Die wird sicherlich demontiert und entsorgt. Habe 
ähnliches erlebt bei einem defekten Papierkorb in der Hauptstrasse. Da 
kommt kein neuer. Nix. Abgebaut und zugepflastert 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten · 1 Std 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1467821529949490_1467847639946879&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1467821529949490_1467847639946879&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1467821529949490_1467847639946879&av=100001664799607
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490?comment_id=1467847639946879&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100006194179158&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490?comment_id=1467890673275909&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100006194179158&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490?comment_id=1467890899942553&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/birgit.lucht?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490?comment_id=1467906046607705&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490?comment_id=1467913999940243&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/grey.scales?fref=ufi
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490?comment_id=1468474966550813&notif_t=like&notif_id=1498641715052105
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490?comment_id=1468474966550813&notif_t=like&notif_id=1498641715052105
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490?comment_id=1468415683223408&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Sieghard Tinibel Vielleicht erbarmt sich einer der geschickten 
Kleingärtner aus der Nähe des Parks, und pflastert mal eben eine neue 
Latte dran... aber so wie es aussieht müsste da auch noch Farbe 
drauf... und die andere Bank gleich mit. Im Zuge der Erneuerung des 
Parks ist es schlicht einfach nur übersehen worden. Mit der neuen 
Schwimmfontäne wurde ja von Gelsendienste schon ein Zeichen 
gesetzt, dass man gewillt ist diesen schönen Park noch mehr 
aufzumöbeln. Übrigens wurde von den Sportfreunden Bulmke hier der 
Grundstein gelegt zum 1. Int. Gelsenkirchener Volkslauf. Dem heutigen 
Gelsenkirchenmarathon mit dem DFB-Cooper-Lauf und dem weltweit 
erstem Holocaust-Mahnmal-Marathon. Weitere Veranstaltungen, wie 
der Neujahrslauf und die Konditionsgrundlagenläufe am 1. Mai, fielen 
ebenfalls dem Pfingststurm ELA zum Opfer. Hier ein weiterer Eindruck 
davon... nach den ersten Aufräumarbeiten konnte man wenigstens 
wieder etwas Sport im Bulmker und im Burgerspark treiben... 
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/videos/vb.1000016647996
07/1405492942849519/?type=2&theater&notif_t=video_processed&no
tif_id=1498641736732439 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
2 
· 2 Min · Bearbeitet 

 

 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/videos/1405492942849519/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/videos/1405492942849519/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/videos/1405492942849519/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490?comment_id=1468474966550813&notif_t=like&notif_id=1498641715052105
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490?comment_id=1468474966550813&notif_t=like&notif_id=1498641715052105
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1467821529949490_1468474966550813&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1467821529949490_1468474966550813&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1467821529949490_1468474966550813&av=100001664799607
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490?comment_id=1468415683223408&reply_comment_id=1468474966550813&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R5%22%7D
https://www.facebook.com/birgit.lucht/posts/1467821529949490?comment_id=1468474966550813&notif_t=like&notif_id=1498641715052105
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· 14 Min 
 
Veronika Bach Ja, daß soll man verstehen ....alle dürfen auf ihr Land 
und ihre Herkunft stolz sein .... nur wir deutsche dürfen das nicht . 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 8 Std. 
 

 
Veronika Bach hat geantwortet · 2 Antworten · 7 Std. 
 

 
Eyota Manaba Verlogene Doppelmoral! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 8 Std. 

 

https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203657158065721?comment_id=10203661029202497&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100011005534329&fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203658999191748&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203658999191748&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203658999191748&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203657158065721?comment_id=10203658999191748&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/eyota.manaba?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203659036072670&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203659036072670&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203659036072670&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203657158065721?comment_id=10203659036072670&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
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Sieghard Tinibel Warum ändern wir nicht einfach die Nationalhymne " 
Blühe Deutsches Vaterland" . Wenn es aber dann tatsächlich so 
kommt, dass Deutschland nicht mehr wirklich blühen kann, dann wird 
es aber ein großes Gejammere geben. Irgendwie habe ich immer solch 
einen falen Geschmack im Munde, wenn ich daran denke und merke, 
dass so viele Menschen gegen Deutschland sind... 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 7 Std. 

 
Angelika Prüglmeier Deutschland den Deutschen, wem den sonst ? 
Allah gehört Deutschland ganz bestimmt nicht, der ist ja noch nicht 
einmal unser Gott. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 
· 7 Std. 
 

 
Angelika Prüglmeier hat geantwortet · 2 Antworten · 7 Std. 
 

 
Gisbert Laube Klassische Doppelmoral der deutschfeindlichen 
Gutmenschen. Setzen sich woanders für kulturelle Identität der Völker 
ein, schätzen regionale Spezialitäten je regionaler und exotischer desto 
besser aber hier wird alles als Nazi kasteit was eine nationale Identität 
fordert oder erhalten will. Einfach nur krank. Im Ausland verachtet 
man uns für diese Haltung. Deshalb lassen hier noch nicht so lange 
Lebende auch die Sau raus weil sie nur Verachtung für solch eine 
Haltung haben. Aber das ist das Ergebnis jahrzehntelanger 
Gehirnwäsche durch political correctnes Gutmenschen, die erfolgreich 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203659192356577&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203659192356577&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203659192356577&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203657158065721?comment_id=10203659192356577&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/manjana.mana.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203659310159522&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203659310159522&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203659310159522&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203657158065721?comment_id=10203659310159522&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/gisbert.laube.5?fref=ufi
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die Schaltstellen der Medien besetzt haben und täglich ihren Mist als 
allgemeine Meinung ausgeben. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 

 

Schade Deutschland… 
 

Claus Alfmeier 

11 Std. ·  

Eins muss man uns lassen: Wir sind wirklich 
großzügig �! 

Ich bin guter Hoffnung, dass diese Zahl noch 
gesteigert werden kann. Vielleicht ist es möglich, 
dass wir 100 mal mehr Migranten abnehmen und 
dass alle nach Deutschland kommen. Das wäre doch 
ein hehres neues Ziel für das Land der Bekloppten.  

"Auf jeden Griechenland-Rückkehrer wurden somit 
fünf Türkei-Flüchtlinge in die EU umgesiedelt. Nach 
dem Flüchtlings-Deal mit Ankara sollte es aber ein 
1:1-Verfahren geben. In dem Abkommen hieß es: 
„Für jeden von den griechischen Inseln in die Türkei 
rückgeführten Syrer wird ein anderer Syrer aus der 
Türkei in der EU neu angesiedelt.“ 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10203657148665486&set=a.1802716163905.57466.1719879393&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1498593266875651
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203661029202497&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203661029202497&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203657158065721_10203661029202497&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070


 

 95 

Flüchtlingsdeal: EU nimmt Türkei fünfmal mehr Migranten 
ab als vereinbart - WELT 

Der Flüchtlingsdeal funktioniert offenbar nicht: Einem 
Bericht zufolge kann die Türkei deutlich mehr Flüchtlinge 
in die EU schicken als in das Land… 
welt.de 
Gefällt mir 
KommentierenTeilen 
29 29 
12 Mal geteilt 
Kommentare 

 
Henry Miller ""Auf jeden Griechenland-Rückkehrer wurden 
somit fünf Türkei-Flüchtlinge in die EU umgesiedelt." Und 
bekannt ist auch, das die Türkei uns die Dümmsten und 
Rückschrittlichten herschickte. Mit voller Absicht!! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

8 
· 11 Std. 

 
Claus Alfmeier Nicht nur das: besonders auch die ganz 
Kranken, die uns horrende Krankenhauskosten einbringen 
werden. Tja, Erdogan ist kein Schlauer, aber Merkel, 
Juncker und Schulz sind ihm dennoch nicht 
gewachsen..... :-( 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

5 
· 11 Std. 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.welt.de%2Fpolitik%2Fausland%2Farticle165970001%2FEU-nimmt-Tuerkei-fuenfmal-mehr-Migranten-ab-als-vereinbart.html&h=ATOzEwhF4xX3bHgPuL3C0brutJjc1wZykybSspjOr_p1mz9RMkopx83qr3ZEZBj5HD3yVZcjsvSwqhqKZnuWrUZ4wQ9gqHDel_ib-snhIiuDWqnY3JwmcKQ2Ul0sguOSkxqz6hYcwXw&enc=AZOiVGpS_0b7SR7n1EWqq_l-1ejx09kPJe7Fkfx8VW-ZNEe0mqLWztiUJmvo0vAJXDXKddokCbhB1F3ZT4VVhSvNYlGTqvsZFtQKLmuGpewT_7e8Ypi03stWCc0T_l1BwK6-3i88zCu89xgUV0ctg-KEzY60h0xzdKibHfw-TNFTNr5YaMfl2jfx26LHRrYL_bU&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.welt.de%2Fpolitik%2Fausland%2Farticle165970001%2FEU-nimmt-Tuerkei-fuenfmal-mehr-Migranten-ab-als-vereinbart.html&h=ATOzEwhF4xX3bHgPuL3C0brutJjc1wZykybSspjOr_p1mz9RMkopx83qr3ZEZBj5HD3yVZcjsvSwqhqKZnuWrUZ4wQ9gqHDel_ib-snhIiuDWqnY3JwmcKQ2Ul0sguOSkxqz6hYcwXw&enc=AZOiVGpS_0b7SR7n1EWqq_l-1ejx09kPJe7Fkfx8VW-ZNEe0mqLWztiUJmvo0vAJXDXKddokCbhB1F3ZT4VVhSvNYlGTqvsZFtQKLmuGpewT_7e8Ypi03stWCc0T_l1BwK6-3i88zCu89xgUV0ctg-KEzY60h0xzdKibHfw-TNFTNr5YaMfl2jfx26LHRrYL_bU&s=1
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=10203661452133070
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010086214766&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661462133320&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661462133320&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661507774461&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661462133320&reply_comment_id=10203661507774461&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D


 

 96 

 
Henry Miller Claus Alfmeier jA; STIMMT; die Kranken, 
Alten, Inzestgeschädigten etc., werden alle nach uns 
geschickt, und das schon seit Jahrzehnten. Es gibt extra 
Büros und Infobroschüren in der Türkei für diese 
Gemoney Anwärter. Wir finanziern den Islam, sind deren 
Wohlfahrtsystem, weltweit, und als dank gibt es Allah und 
Islamisierung und Gewalt. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

5 
· 11 Std. 

 
Henry Miller Claus Alfmeier Vorhin im TV ein Bericht, das 
die Kreißsäle nicht mehr für die Geburten ausreichen, es 
starke Engpässe gibt. Jaa, warum wohl nur. :/ 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

4 
· 11 Std. 

 
Sonja Rode Wie die Karnickel 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

4 
· 11 Std. 

 
Igel Celle Wir haben fertig. Da hilft nur noch ein 
Generalstreik. Wird aber nicht passieren , weil der 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100010086214766&fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661522734835&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661462133320&reply_comment_id=10203661522734835&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010086214766&fref=ufi
https://www.facebook.com/claus.alfmeier?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661526414927&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661462133320&reply_comment_id=10203661526414927&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/SonjaRode30?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661530415027&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661462133320&reply_comment_id=10203661530415027&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010460232886&fref=ufi
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Normalbürger weichgespült wird von der übelsten 
Abteilung in diesem Spiel , die ÖRR. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

2 
· 10 Std. 

 
Kasia Weiss Und die Kriminellen! Statt Knast ab nach 
Deutschland! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

1 
· 5 Std. 

 
 
Schreibe eine Antwort ... 
 

 

 

Barbara Schubert Zum Teufel mit der EU, zum Teufel mit 
Merkel 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

8 
· 11 Std. 

 
Sonja Rode Wir wir sollten Erdogan aus Dankbarkeit noch 
ein paar Millionen Euros schenken.... 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661608736985&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661462133320&reply_comment_id=10203661608736985&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/Soulbird.Soulbird?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203663115094643&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661462133320&reply_comment_id=10203663115094643&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/barbara.schubert.92?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661507054443&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661507054443&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/SonjaRode30?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
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5 
· 11 Std. 

 
Barbara Schubert Keine Sorge, das wird die Merkel schon 
erledigt haben! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

4 
· 11 Std. 

 
Sonja Rode Schon das du noch träumen kannst 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

1 
· 11 Std. 

 
Henry Miller Ja, und Merkel als Geliebte ;) 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

1 
· 11 Std. 

 
Barbara Schubert Nein, Erdogan bevorzugt Ziegen 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

3 
· 11 Std. 

 
Sonja Rode Barbara Schubert das ist aber jetzt pöse � 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661528494979&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661528494979&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/barbara.schubert.92?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661531095044&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661528494979&reply_comment_id=10203661531095044&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/SonjaRode30?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661533095094&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661528494979&reply_comment_id=10203661533095094&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010086214766&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661534015117&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661528494979&reply_comment_id=10203661534015117&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/barbara.schubert.92?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661542455328&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661528494979&reply_comment_id=10203661542455328&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/SonjaRode30?fref=ufi
https://www.facebook.com/barbara.schubert.92?hc_location=ufi
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Gefällt mir 
· Antworten ·  

1 
· 11 Std. 

 
Henry Miller Barbara Schubert Ja, dann passt es ja, denn 
Merkel ist eine DUMME Ziege. ;) 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

3 
· 11 Std. 

 
Henry Miller Al last: Wir finanzieren die Türkei mit Geld 
und Know-how schon seit über 100 Jahren. Alles dort ist 
made by Deutschland. Ohne uns sind die 
Lehmhüttenbrüder nix, aber wie typisch bei Moslems, 
Undank ist der Musels Lohn. KURZ: Die Dümmsten, sind 
immer auch die Größenwahnsinnigsten, und bei den 
Moslems ist es genetisches Programm. Es hängt ganz von 
uns ab, die zurück in die Lehmhütten zu schicken, alle 
Musels. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

5 
· 11 Std. · Bearbeitet 

 
 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661545855413&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661528494979&reply_comment_id=10203661545855413&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010086214766&fref=ufi
https://www.facebook.com/barbara.schubert.92?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661551535555&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661528494979&reply_comment_id=10203661551535555&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010086214766&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10203661452133070_10203661560375776&av=100001664799607
https://www.facebook.com/claus.alfmeier/posts/10203661452133070?comment_id=10203661528494979&reply_comment_id=10203661560375776&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
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http://glitzerwasser.blogspot.de/ 
 
Wie wäre es mit einer 
Terrorismusversicherung??  
------------------------ 

FLE-Videobericht:  

FC Schalke 04 - Saisonauftakt 17/18  

Für DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel war es immer ein Graus, im 
Sport Geld zu nehmen. In den 70ern war die "Maloche" für den 
Gelderwerb zuständig, und der Sport diente lediglich zur 
Entspannung für die meisten Menschen zu der Zeit. Geld zu 
nehmen, bedeutet nicht automatisch beliebter zu sein, und 
deswegen eine größere Wertschätzung des Sportangebots zu 
erfahren. So war es auch zu Zeiten seiner Ausbildung 1978. Heute 
geht es gar nicht mehr ohne Geld. Sozies aller Couleur hatten 
dieses dem A-lizensierten Sportlehrer im Laufe der letzten 10 
Jahre unmissverständ-lich klargemacht - bis zur Zerstörung des 
Gelsenkirchenmarathon mit dem DFB-Cooper-Lauf, und der 
hehren Themen darin. Selbst vor ehrabschneidenden und 
existenzbedrohenden Äußerungen, scheute keiner der 

http://glitzerwasser.blogspot.de/
https://www.youtube.com/watch?v=jMO9asPlj2k
https://www.youtube.com/watch?v=jMO9asPlj2k
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betreffenden Sportpolitiker Gelsenkirchens zurück. Heute sieht es 
jeder - auch Sieghard Tinibel - ein, dass das Erreichen einer 
Monopolstellung in allen Sportarten zu Recht vorangetrieben wird, 
denn Sport soll mehr und mehr zu einer Erwerbstätigkeit erhoben 
werden. Z. B. im Fußball wird die Kluft zwischen Profis und 
Amateuren immer größer, und mit technischen Mitteln dermaßen 
untermauert, dass es für Amateurfußballer schier unmöglich wird, 
zusätzlich auch wg. der sich immer mehr ausweitenden, 
körperlichen Dekadenz in Sachen Kraftausdauer, überhaupt noch 
hochklassigen Fußball zu produzieren, Es fällt den Fußball-
Amateuren in allen Klassen zunehmend schwerer, das für sie 
"gefühlt", immer größer werdende Fußballspielfeld zu 
beherrschen. Vollkommenere Technik und besseres taktisches 
Verständnis der einzelnen Fußballer, reichen für den gewissen 
Unterschied alleine, schon seit längerer Zeit nicht mehr aus. 
"Kraftausdauer macht den Unterschied!" Was Dr. Kenneth Cooper 
in den einzelnen Sportarten, auch für Fußballer und 
Marathonläufer erkannt hat, gilt nach wie vor für alle 
Outdoorsportler. Aber auch Hallensportler sollten öfter einmal 
testen, wie es um ihre Kraftausdauer steht. Denn Kondition 
bedeutet nach wie vor auch Konzentration. Im kommenden Jahr 
wird daher bei der ersten Runde des Gelsenkirchenmarathon 
durch City und Park, beim HOMAMA von allen Sportlern 
automatisch ein Wert erhoben, der den Vorgaben des Cooper-
Tests entspricht - ohne Mehrkosten - als ein zusätzlicher Service 
eines Marathons in einer Fußballstadt. Laufsportler in aller Welt 
eifern diesem Beispiel Dr. Kenneth Coopers schon lange im 
Training nach... Die Ausschreibung zum 25. Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf erscheint bald hier!   

 

For DOSB sports instructor Sieghard Tinibel, it was always a 
horror to take money in sports. In the 1970s the "Maloche" was 
responsible for the Gelderwerb, and the sport served only to the 



 

 102 

relaxation for most people at the time. Taking money is not 
automatically becoming more popular, and therefore a greater 
appreciation of the sport offer. This was the case at the time of 
his training in 1978. Today it is no longer without money. Sozies 
of all kinds had unmistakably clarified this A-licensed sports 
instructor over the last 10 years - until the destruction of the 
Gelsenkirchen marathon with the DFB-Cooper-Lauf, and the 
noble subjects in it. Even before the ehrabschnitting and 
existence-threatening utterances, none of the concerned 
sportspolitics Gelsenkirchen shy back. Today, everyone - 
including Sieghard Tinibel - is convinced that the achievement of 
a monopoly position in all sports is rightly promoted, because 
sport is increasingly to be raised to gainful employment. For 
example, in football the gap between professionals and 
amateurs is getting bigger, and with technical means so strongly 
that it is almost impossible for amateur footballers, in addition 
also wg. The ever-expanding, physical decadence in terms of 
strength, to produce high-quality football at all. It is increasingly 
difficult for football amateurs in all classes to master the ever-
growing soccer field for their "felt". More detailed technology and 
better tactical understanding of the individual football players, for 
a certain difference alone, have not been enough for a long time. 
"Strength is the difference!" What Dr. Kenneth Cooper has 
recognized in the individual sports, also for footballers and 
marathon runners, still applies to all outdoor sportsmen. But also 
Hallensportler should more often once test, as it stands for their 
strength endurance. Because conditioning still means 
concentration. In the coming year, therefore, at the first round of 
the Gelsenkirchen marathon through the City and Park, the 
HOMAMA automatically receives a value from all athletes, which 
corresponds to the requirements of the Cooper test - without 
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additional costs - as an additional service of a marathon in a 
soccer town. Running athletes around the world are jealous of 
this example. Kenneth Coopers has long been in training after ... 
The invitation to the 25th Int. Gelsenkirchener Volkslauf appears 
soon here! 

Para el profesor de deportes COA Sieghard Tinibel 
siempre fue un horror para sacar dinero en los deportes. 
En los años 70, el "trabajo duro" para ganar dinero estaba 
a cargo, y el deporte se utiliza sólo para la relajación para 
la mayoría de la gente en ese momento. Tomar el dinero, 
no significa automáticamente que ser más popular, y por 
lo tanto experimentan una mayor apreciación de la oferta 
deportiva. Así fue en los días de su formación en 1978. 
Hoy en día ya no es sin dinero. Sozies todas las 
tendencias habían dejado claro que la licencia Una 
profesores de educación física en los últimos 10 años 
unmissverständ-Lich - hasta la destrucción de 
Gelsenkirchen Marathon con la DFB-Cooper-plazo, y los 
temas elevados en el mismo. Incluso antes de 
ehrabschneidenden y las declaraciones amenazantes, 
ninguno evitaban el deporte políticos interesados 
Gelsenkirchen. Hoy en día parece que todos - incluso 
Sieghard Tinibel - uno que el logro de una posición de 
monopolio en todos los deportes es impulsado con razón, 
porque el deporte debe ser más y más aplicable al 
empleo. Por ejemplo, en el fútbol, la brecha entre los 
profesionales y aficionados es cada vez más grande, y así 
el apoyo de los medios técnicos de que es casi imposible 
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para el fútbol amateur, además, WG. la cada vez más 
amplia, la decadencia física en términos de resistencia, 
aún así producir el fútbol de alta calidad, corresponde a 
los aficionados al fútbol en todas las clases cada vez más 
difíciles, la "sensación" de que dominen creciente campo 
de fútbol. La tecnología más perfecta y una mejor 
comprensión táctica de los jugadores de fútbol 
individuales, suficiente para toda la diferencia solo, porque 
ya no es mucho tiempo. "Resistencia hace la diferencia!" 
Lo que el Dr. Kenneth Cooper ha reconocido en los 
diversos deportes, como el fútbol y el corredor de 
maratón, sigue siendo válido para todos los atletas al aire 
libre. Pero los atletas Pasillo deben probar una vez más a 
menudo, ¿qué pasa con su resistencia. Para la condición 
todavía también significa concentración. El año que viene, 
por lo tanto, en la primera ronda de maratón 
Gelsenkirchen través de City Park, carga 
automáticamente un valor en HOMAMA de todos los 
atletas que cumplan con los requisitos de la prueba de 
Cooper - sin costo adicional - como un servicio adicional 
de un maratón en una ciudad de fútbol. Los corredores de 
todo el mundo emular este ejemplo el Dr. Kenneth Cooper 
ha sido durante mucho tiempo en el entrenamiento por ... 
La oferta para el 25 Int. diversión Gelsenkirchen carrera 
pronto estará aquí! 
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Dazu ein Brief aus den USA… 

Hey, Sieghard Tinibel! I love your video! Keep it up. :) I want to 
start making YouTube videos soon, too. <a 
href="http://www.patreon.com/dominikyoutube" class="ot-
anchor">www.patreon.com/dominikyoutube</a> It would be so 
great if you could support me with a dollar to get things started 
because I need equipment for my videos. There's no need to feel 
bad if you can't, I still think you're great and I wish you the best for 
you and your channel. This comment will be marked as spam 
because of the link, I'm sorry about that. Peace & Love, Dominik.   

With my unswer 

Dear Dominik, thank you for this kompliment, but I´m not to be 
able to give you some Dollar because I, m self in honor without 
money. So take care of your self. I wish you all the best for your 
Video projekts... I! m sorry…    

 

Hey, Sieghard Tinibel! Ich liebe dein Video! Mach weiter. :) Ich möchte auch 
bald Videos von YouTube Videos machen. <a 
href="http://www.patreon.com/dominikyoutube" class="ot-anchor"> 
www.patreon.com/dominikyoutube </a> Es wäre so toll, wenn du mich mit 
einem Dollar unterstützen könntest Lass mich anfangen, weil ich 
Ausrüstung für meine Videos brauche. Es gibt keine Notwendigkeit, sich 
schlecht zu fühlen, wenn du es nicht kannst. Ich denke immer noch, dass 
du großartig bist und ich wünsche dir das Beste für dich und deinen Kanal. 
Dieser Kommentar wird als Spam wegen des Links markiert, das tut mir 
leid. Frieden & Liebe, Dominik. 

Meine Antwort dazu 
 
Lieber Dominik, danke für dieses Kompliment, aber ich bin nicht in der 
Lage, dir etwas Dollar zu geben, weil ich selbst in Ehre ohne Geld bin. Also 
kümmere dich um dich selbst. Ich wünsche dir alles Gute für deine 
Videoprojekte ... ich! Es tut mir leid…  
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Spanish  

Hey, Sieghard Tinibel! Me encanta tu video Seguid así. :) Quiero 
empezar a hacer videos de YouTube pronto, también. <a 
href="http://www.patreon.com/dominikyoutube" class="ot-anchor"> 
www.patreon.com/dominikyoutube </a> Sería tan bueno si me pudieras 
apoyar con un dólar para Empezar las cosas porque necesito equipo 
para mis videos. No hay necesidad de sentirse mal si no puedes, 
todavía creo que eres genial y te deseo lo mejor para ti y tu canal. Este 
comentario será marcado como spam debido al enlace, lo siento por 
eso. Paz y amor, Dominik. 
Querido Dominik, gracias por este kompliment, pero no voy a ser capaz 
de darle un dólar, porque yo mismo, en honor sin dinero. Así que 
cuídate. Les deseo lo mejor para sus proyectos de video ... I! Lo siento   

 Gelsenkirchenmarathon mit Treffpunkten an der Rosen Apotheke 
und am Maritim Pub. Wöchentlich um 10:00 Uhr und um 18:00 Uhr 
am Gelsenkirchener Stadtpark -  „Laufsportparadies“ der Stadt.  
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Der DFB-Cooper Lauf – zur Wahrung aller Chancen im Fußball-
sport für alle Fußballer, damit das große Sportfeld von allen 
Sportlern in seiner ganzen Größe genutzt, und somit auch das 
Spiel besser beherrscht werden kann. Ein probates Mittel für alle 
Amateure, sich ohne Arzt und ohne Physiologen, durch Training 
mit regelmäßiger Werteerhebung nach Dr. Kenneth Cooper, die 
Fitness zu stärken und dauerhaft zu erhalten – ohne Dopingmittel. 
Daher ist dieser Lauf Gegenstand beim Int. Gelsenkirchener Volks-
lauf, seit  DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel, diesen Lauf kreierte, 
und auch an anderen Sporttagen in der Stadt durchgeführt hat.   

The DFB-Cooper run - to safeguard all opportunities in football for 
all footballers, so that the large sports field is used by all athletes 
in its entire size, and thus the game can be better mastered. A tried  
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and tested remedy for all amateurs, without a physician and 
without physiologists, through training with regular data collection 
according to Dr. Kenneth Cooper, to strengthen and maintain 
fitness - without doping drugs. Therefore, this barrel is the subject 
of Int. Gelsenkirchener Volkslauf, since DOSB sports instructor 
Sieghard Tinibel, created this course, and also on other sports 
days in the city has carried out. 

Además, el juego puede controlarse mejor para mantener todas 
las oportunidades en el deporte de fútbol para todos los jugadores 
de fútbol, por lo que el gran campo de deportes para todos los 
atletas utilizados en toda su altura, y por lo tanto - la DFB Cooper 
en ejecución. Un medio eficaz para todos los aficionados, sin 
médico y sin fisiólogo entrenando con los valores regulares 
encuesta por el Dr. fortalecer Kenneth Cooper, el gimnasio y 
obtener de forma permanente - sin dopaje. Por lo tanto, esta 
carrera es el tema de la Int. Plazo Popular Gelsenkirchen, creó este 
plazo, ya profesor de deporte COA Sieghard Tinibel, y también se 
ha realizado en otros días de deporte en la ciudad.  

France: En outre, le jeu peut être mieux contrôlé pour maintenir 

toutes les opportunités dans le sport de football pour tous les 
joueurs de football, de sorte que le grand terrain de sport pour 
tous les athlètes utilisés pour toute sa hauteur, et donc - le 
fonctionnement Cooper DFB. Un moyen efficace pour tous les 
amateurs, sans médecin et sans physiologiste de formation avec 
des valeurs régulières enquête réalisée par le Dr renforcer 
Kenneth Cooper, la remise en forme et obtenir en permanence - 
sans dopage. Par conséquent, cette course est le sujet de l'Int. La 
course de Gelsenkirchen Les gens, a créé cette course depuis 
professeur de sport DOSB Sieghard Tinibel, et a également joué 
dans d'autres journées sportives dans la ville.  
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Zeitgeist und Politik 
 
Ralf Josef 
1 Std ·  

Damit ist die FDP unwählbar geworden. 

 

 
 
„Vier Eltern eine Tochter“: FDP will nach Öffnung der Ehe nun Mehreltern-
Familien und Leihmutterschaft legitimieren 
philosophia-perennis.com 
Gefällt mir 
KommentierenTeilen 
Kommentare 

 
Bernd Martin ....die war auch vorher schon unwählbar! ;-) 
Gefällt mir 
· Antworten · 56 Min 
Entfernen 

 
Sieghard Tinibel Wenn die FDP es nicht macht machen es die anderen... es 
scheint wohl solch ein Wettbewerb unter Politikern ausgeschrieben zu sein, der 
das Ziel hat die Bundesrepublik Deutschland so richtig "strubblig" zu machen. 
Als ob noch nicht genug Unsinn verzapft worden wäre... 
 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100007037837307&hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1935304420047467&id=100007037837307
http://philosophia-perennis.com/2017/07/05/vier-eltern-eine-tochter-fdp/
http://philosophia-perennis.com/2017/07/05/vier-eltern-eine-tochter-fdp/
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fphilosophia-perennis.com%2F2017%2F07%2F05%2Fvier-eltern-eine-tochter-fdp%2F&h=ATNEKh_w6p3x85p16xDU0x7Ks0bHfFR1Ufgr6tYwORD3Mwxsx7-xepjDPJO6uMSUNsGqsqnKeISJuPk7i8l-Nhw7CxZQXGAfhfNcncW_R11lVFDF-VHB3qAdBKPIDKGLSwBArdNRaTE&enc=AZNhchKDwSLfqXu3qX7MQTEW5DVQvuy8XJHr57kVeUprB8XrwiiyKMSOXfFpANpmjlF3eljGkTLsiJhl3WTna2vzZtPdg-pHLBi_eTChEc6lTcqHkvrkLNJt-MwuN5T4Pjf551aVrQTK42J3l8ff89fkD4v4buHg0HgwBOdfLUSwMqgnC5cq0uLSRmmOA0u0-JbcI2zZvGRM0zVPD3f6kMWD&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fphilosophia-perennis.com%2F2017%2F07%2F05%2Fvier-eltern-eine-tochter-fdp%2F&h=ATNEKh_w6p3x85p16xDU0x7Ks0bHfFR1Ufgr6tYwORD3Mwxsx7-xepjDPJO6uMSUNsGqsqnKeISJuPk7i8l-Nhw7CxZQXGAfhfNcncW_R11lVFDF-VHB3qAdBKPIDKGLSwBArdNRaTE&enc=AZNhchKDwSLfqXu3qX7MQTEW5DVQvuy8XJHr57kVeUprB8XrwiiyKMSOXfFpANpmjlF3eljGkTLsiJhl3WTna2vzZtPdg-pHLBi_eTChEc6lTcqHkvrkLNJt-MwuN5T4Pjf551aVrQTK42J3l8ff89fkD4v4buHg0HgwBOdfLUSwMqgnC5cq0uLSRmmOA0u0-JbcI2zZvGRM0zVPD3f6kMWD&s=1
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/bernd64martin?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1935304420047467&id=100007037837307&comment_id=1935309990046910&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Micha Schneider amüsiert. 
30. Juni um 22:51 ·  

Seht mal, was die Leute von Facebook anläßlich dieses aktuellen politischen 
Vorstoßes (EHE FÜR ALLE) hin zum nationalen Irrenhaus für ein neues 
Bewertungssymbol hinzugefügt haben: Gay Pride – der Regenbogen für 
schwules Liken! Bitte benutzt dieses Emoji (oder wie diese Dinger heißen) 
niemals – der Verfasser des somit von Euch bewerteten Beitrages könnte dies 
als äußerst warme Offerte mißverstehen. Und dann etwa plötzlich bei Euch im 
Chatfenster zu einem kleinen Plausch auftauchen! („Hallo, Du freches Ding! 
Habe doch geahnt, daß Du auch ZU UNS gehörst, Lausebengelchen, Du!“) (= 

So könnte es jetzt vonstatten gehen: „Am Montag heiraten wir beide. Im 
Dezember ist dann Scheidung, weil ich leider Robert heiraten werde, den 
zukünftigen Vorgänger von Olaf und Hansimausi, die ich nacheinander nächstes 
Jahr eheliche. Ja, das gayle Leben ist schön, wenn man jetzt richtig doll 
heiraten darf. Obwohl dazwischen das Scheiden auch wehtut. Habe aber Gott 
sei Dank keine Scheide – kleiner Witz, hihihi.“ 

Meine Lösung lautet indes: Ich will mich jetzt selbst heiraten. Darf ich das? Ich 
liebe und begehre mich nämlich heimlich seit Jahren schon! Jetzt oute ich mich 
aber endlich und bekenne mich zu meiner Neigung. Außerdem: Der Sex mit mir 
ist einfach toll! Vor allem so unkompliziert. Und mein Schnarchen beim Schlaf 
danach stört mich auch nicht. Also darf ich ruhig neben mir im Bett liegen 
bleiben – forever. Dafür will ich nun eine standesamtliche Beglaubigung – Ehe 
allein ist fein! 

An alle meinen homosexuellen Freunde hier: Bitte nicht böse sein! Ich meine es 
wirklich nicht als Herabwürdigung Eurer Lebensform, sondern muß einfach 
Ironie und Sarkasmus als eher harmlose Waffen gegenüber politischer 
Unbesonnenheit und unreflektierter Lächerlichkeit zum Einsatz bringen, um den 
Dampf abzulassen, der in mir stets brodelt, wenn Millionen Fliegen sich 
enthusiastisch und lobpreisend auf Scheiße stürzen, die ihnen als Lockmittel 
serviert wird, um sie für andere Zwecke mibrauchen zu können! Micha 
Schneider 

 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1839013899447472&set=a.102343409781205.5338.100000166400636&type=3
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=mentions
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=mentions
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1839013899447472&set=a.102343409781205.5338.100000166400636&type=3
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Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
154 Micha Schneider und 153 weitere Personen 
24 Mal geteilt 
71 Kommentare 
Kommentare 
50 von 71 
Vorherige Kommentare anzeigen 

 
Christian Koenig Will dich nicht gehen lassen,du brichst mir das Herz 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 30. Juni um 23:25 
 

 
Micha Schneider hat geantwortet · 5 Antworten 
 

 
Bjoern Knobloch Tatsache 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 30. Juni um 23:26 

 
Michael Schneider Im englischen FB gibt’s das nicht. 
Gefällt mir 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=1838956266119902
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/christian.koenig.33?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838987619450100&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838987619450100&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838987619450100&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1838987619450100&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/bjoern.knobloch?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838988526116676&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838988526116676&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838988526116676&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1838988526116676&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008972567625&fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
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· Antworten ·  
1 
· 30. Juni um 23:28 
 

 
Bernd Ahne hat geantwortet · 4 Antworten 
 

 
Hartmut Millarch Undankbares Gesindel !!!! Sie haben es nur gut gemeint mits 
det Emoji und wollten sich der Jubelorgie anschließen. Was ist der Lohn? Spott 
und Häme. So war das alles nicht gedacht. Aber mal ganz ehrlich.... Wer eine 
Minderheit zur Mehrheit erhebt und nun in sämtlichen Medien tagesfüllende 
Programme draus macht, muss sich nicht darüber wundern. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 
· 30. Juni um 23:29 

 
Hartmut Millarch Pssst, aber seit heute gibt es auch das 
Netzwerkdurchsetzungsgesetz. Wer sich nun negativ dazu äußert, könnte einige 
Unannehmlichkeiten bekommen. Das Timing stimmt auf jeden Fall. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
5 
· 30. Juni um 23:34 
 

 
Micha Schneider hat geantwortet · 1 Antwort 
 

 
Stefan Fischer Da bringt FB eine Flagge als neues Like Zeichen, aber als ein FB 
Freund schreibt “ Flagge zeigen, Maul auf.machen“ wird er gesperrt. Oder war's 
womöglich wegen Maul ? 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838990076116521&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838990076116521&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838990076116521&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1838990076116521&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/hartmut.millarch?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838991666116362&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838991666116362&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838991666116362&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1838991666116362&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/hartmut.millarch?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838995512782644&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838995512782644&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1838995512782644&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1838995512782644&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/stefan.fischer.756412?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839011066114422&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839011066114422&av=100001664799607
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· 30. Juni um 23:49 

 
Mirko Welsch  
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 1. Juli um 00:00 
 

 
Mirko Welsch hat geantwortet · 3 Antworten 
 

 
Micha Schneider Eben schrieb mir eine Freundin: "Nach dem CSD ist das Emoji 
wieder weg!" Ich darauf: "Oder es wird zur neuen deutschen Nationalflagge!" 
 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
4 
· 1. Juli um 00:14 · Bearbeitet 
 

 
Thomas Bender hat geantwortet · 7 Antworten 
 

 
Stefan Fischer Merkel hat diese Abstimmung zum jetzigen Zeitpunkt nur 
durchgeboxt um den Grünen und der SPD den Wahlkampfwind aus den Segeln 
zu nehmen... 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 1. Juli um 00:15 
 

 
Micha Schneider hat geantwortet · 1 Antwort 
 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1839011066114422&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/mirko.welsch?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839021199446742&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839021199446742&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839021199446742&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1839021199446742&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1839032192778976&set=p.1839032192778976&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1839032192778976&set=p.1839032192778976&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1839032192778976&set=p.1839032192778976&type=3
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839028079446054&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839028079446054&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839028079446054&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1839028079446054&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/stefan.fischer.756412?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839033056112223&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839033056112223&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839033056112223&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1839033056112223&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
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Yasser Ali Dieses Emoji scheint eine deutsche Errungenschaft zu sein! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 1. Juli um 00:47 
 

 
Christian Koenig hat geantwortet · 1 Antwort 
 

 
Da Luca Marina 
https://www.facebook.com/heiko.maas.98/videos/1979702458925804/?hc_ref=
SEARCH 
 

 

https://www.facebook.com/yasser.powerranger244?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839061496109379&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839061496109379&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1838956266119902_1839061496109379&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1839061496109379&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1838956266119902?comment_id=1848235905191938&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1499443997217719
https://www.facebook.com/marina.daluca?fref=ufi
https://www.facebook.com/heiko.maas.98/videos/1979702458925804/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/heiko.maas.98/videos/1979702458925804/?hc_location=ufi

